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to no país inteiro se

campanhas extraordinárias para diminuir
os acidentes no trân,$it

.

etn. Ga$

Na boca do povo•••

Você antecipa as

compras de Natal?

Não. Sempre decido o

que vou comprar mais

perto da data. Sônia
da Cunha, Br 470,
costureira.

Sim. Porque tem
menos movimento nas

lojas. Ivan Carlos

França, bairro
Coloninha,
estampador

.

Geralmente, assim as

compras ficam mais

tranqüilas. Rosemeri
Vaz,bairro
Gasparinho,
desempregada
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Memórias
Eu lá quero taça de bolinhas. Eu

quero é títulos, reconhecimento da

torcida, da imprensa e dos

adversários; Quero Maraca lotado,
recorde de público, festa nos estádios; ,

Elenco forte, time jogando bem,
convencendo e dando espetáculo;
Jornais noticiando vitórias do rubro

negro, o choro dos adversários, enfim,
quero mais é tudo isso. Já sobre quem
é o primeiro pentacampeão brasileiro,
que culpa temos se tem gente que não
aprendeu a fazer conta nos dedos?

Endereço: Avenida das Comunidades, n° 410 - sala 02 - Gasp!U: - çep: 89QQ-ÇDO - Santa Cat_arina, ������;?�'���etas,éofu:br" AssinatúraS:'(47) 3332;9079·E�mail:jbrnal.@jôrhàlmetaS.com.br .

Contribuição
Olá, meu nome é Suéllenn e sou uma

leitora assídua do Jornal Metas, não
perco nenhuma edição. Estou enviando
uma mensagem bem legal, pois vale

para todos nós. Acredito que irão gostar.
Nós do afeto
Numa reunião de pais/responsáveis,

numa escola da periferia, a professora
incentivava o apoio que os pais deveriam
dar aos filhos. Ela insistia que eles,
mesmo trabalhando fora, deveriam
encontrar uma forma de se fazerem

presentes na vida de seus filhos. Ela
ficou muito surpresa, quando um pai se
levantou e contou no seu jeito humilde
'que não tinha tempo de ver o filho
durante a semana, pois quando saia para
trabalhar muito cedo a criança estava

dormindo. Quando voltava já era tarde,

Sou penta, e não por força da Fifa, do
Márcio Braga ou por vontade própria.
Sou penta pela campanha daquele time
que tinha Zico, Andrade, Jorginho,
Renato Gaúcho e Bebeto. O São Paulo
e a CBF podem até tentar-ignorar, mas
minha memória não consegue apagar
aquele que foi meu primeiro título
brasileiro em sã-consciência. E isso

ninguém me tira, nem pega pó. Já a

taça-de bolinhas ...
Gustavo Arruda, em 1987 com

9 anos.

o filho já tinha ido para a cama, pois se

não fizesse isso não teria como sustentar
a família, Ele tentava se redimir indo

beijar o filho todas as noites quando
chegava em casa. Para que o filho
tivesse certeza da sua presença dava um
nó na ponta do lençol, isso acontecia

religiosamente todas as noites. Quando
o menino acordava sabia que, por causa
do nó, o pai haviaestado ali parabeijá-lo.
Onó era o elo de comunicação entre eles.
Mais surpresa ficou a professora quando
constatou que o filho desse homem era

um dos melhores alunos da classe.Essa
histórianos faz refletircomo são osmuitos

jeitos de um pai mesmo sem tempo
conseguir se fazerpresente. E você já deu
um nó no lençol do seu filho?

(autor desconhecido)

LEITOR

Caro Prefeito e Caro
Presidente da Câmara de
Vereadores

Dou os parabéns à edição (436) do
Jornai Metas, que tratou dos

problemas e reclamações dos
moradores do bairro Bela Vista.

Gostaria de incluir na lista de ruas

ABANDONADAS pela prefeitura,
pormeio da Secretaria de Obras, (Essa
secretaria existe em Gaspar?) a Rua

Henrique Hostert, com seu problema
eterno de entupimentos das DUAS
bocas de lobo existentes na via (ou são

muitas, ou insignificantes, pelo menos
para quem não tem lama na porta de

casa).
Pois bem, acho que a Secretaria de

PROMESSAS ou digo, Obras, é

campeã em desculpas e incompetência
no município, hora está com as

máquinas quebradas, hora sem tempo
para atender as solicitações de quem
os elegem e pagam seus salários.

Ainda bem que ano que vem tem

eleições, espero que esqueçam
novamente de passar lá, na Henrique
Hostert, isso será altamente benéfico
a sua saúde!

Sugiro que os Senhores consultem
as notas dadas à atual "administração"
do município, pelos moradores de

Gaspar, na Edição 436 do referido
Jornal.

Como talvez os senhores estejam
muito atarefados para olhar, eumostro
a parcial até hoje 4/11/2007, às 23h.

Que nota você daria,para a

atuação do Prefeito Adilson
Schmitt?

Nota (2.0) 11,43% - 95ELEITORES
Nota (3.0) 3,01% - 25 ELEITORES
Nota (4.0) 2,41% - 20ELEITORES
Nota (5.0) 5,29% - 44ELEITORES
Nota (6.0) 1,56% -13 ELEITORES
Nota (7.0) 2,77% - 23 ELEITORES

Nota(8.0)2,29%-19ELEITORES
Nota (9.0) 4,09% - 34ELEITORES
NotaDez 11,43% - 95ELEITORES
Nota (1.0) 6,50% - 54ELEITORES
NotaZero49,22% -409ELEITORES
Total de votos: 831

Acho que os Senhores foram

reprovados por 647 ELEITORES que
deram notas de ZERO a CINCO
(77,86%), cônt;à'�, apenas 184
ELEITORES que deram notas de SEIS
a DEZ (22,14%).

Desejo a todos uma boa semana,

se possível
Paulo Henrique

Hostert Administrador
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Política
pp quer trânsito seguro
Santa Catarina é o estado
em que mais morrem

jovens em suas estradas e

para diminuir esse índlce,
jovens do Partido

Progressista (PP) de
Blumenau promovem
campanha de

conscientização.

A JUVENTUDE PROGRESSISTA
de Blumenau está promovendo uma

campanha buscando conscientizar os

jovens do perigo que é a combinação
debebida alcoólica e direção. Elevados
índices de mortes no trânsito estão aí,
para confirmar que direção e álcool não
combinam.

A campanha está sendo realizada,
através de palestras em escolas,
distribuição de material informativo, e
do selo responsável, fixado em

estabelecimentos, que apóiam a

iniciativa. Para o idealizador do

movimento, o vice-presidente da
Juventude Progressista de Blumenau,
JoãoPizzolattiNeto, o diferencial desta
campanha em relação às demais, é o

incentivo aos jovens, de que em caso

de embriaguez, fazer o uso de táxi no
retomo de festas e baladas. Haverá um

preço tabelado entre os taxistas que visa
baratear o custo para os que

João Pizzo/atti Neto é o idealizador da campanha

exagerarem, além de oferecer

segurança.
Na próxima semana o presidente

do PP de Gaspar e vice-prefeito,
Clarindo Fantoni, irá se reunir com o

idealizadorda campanha JoãoPizolatti
Neto, para discutir a implantação e

divulgaçãonomunicípio. ParaOarindo,
essa iniciativa é extremamente

louvável. "Estamos na expectativa
dessa reunião para ,poder trazer para
os nossos jovensmais conscientização
sobre os riscos de unir a bebida com

direção. Aqui em Gaspar a campanha
terá todo o apoionecessário", declarou.

Segundo a Organização dos Estados

Ibero-Americanos, Santa Catarina
lidera o ranking de mortes de pessoas
entre 1.5 e 24 anos em acidentes de
trânsito'. A taxa de mortalidade por
homicídios entre os adolescentes
catarinenses é de 9,1 casos para cada
100mil habitantes, enquanto asmortes

no trânsito têm índice de 24 óbitos para
cada 100 mil habitantes. Um índice

superior a duas vezes amédianacional,
que ficou em 10,7. O estudo aponta
ainda como principal causa dos
acidentes a combinação de álcool e

direção.

Cabeça quente

Eles vão
ver quem

é

que manda
aqUi! '\

�

onsabilidade Social

III Bem-vinda - A empresa Procwork estará inaugurando
amanhã, sua unidade de Gaspar - instalada no prédio onde
funcionou por muitos anos a Sulfabril, no Margem Esquerda.
Importante sua presença no município, porque todas as empresas
que aqui se instalam originalmente daqui ou vindas de fora sempre
produzem benefício para a nossa população. Daí considerar que
todos os empreendedores são importantes, apesar de alguns
entenderem que somente quem vem de fora mereça benefícios,
incentivos e apoio. Na semana passada tivemos a inauguração do
Super Zoni no centro, amanhã a Procwork, momentos muito
bons para a sociedade em geral. É vitória de G�Espéfâ-se
que pelo menos nesta solenidade o Executivo gasparense se faça
presente e aja como bom anfitrião.

III Valiosos - Ainda em tempo, aproveito para cumprimentar
os radioamadores pela passagem do seu dia, 5 de novembro.
Muito pouco precisamos falar sobre o importante trabalho que
estes abnegados e dedicados apaixonados por rádio, que em

momentos difíceis são extremamente ligados. Muito temos que
agradecer a voluntariedade de todos. Eles se comunicammundo a

fora, resgatam, identificam, localizam. Prestam serviço. O que
ganham? Realização plena, satisfação. Podemos dizer que são

anjos desconhecidos que agem a qualquer hora pelo bem.

iii Ponte - O prefeito Adilson Schmitt está se movimentando
novamente pelo projeto da segunda ponte de Gaspar. Aproveitou
e entregou ofício aoministro dos TransportesAlfredo Nascimento
que esteve em Blumenau. Importante que retome ao compromisso
assumido na campanha e que norteou sua administração nos dois

primeiros anos. Só não demonstrou prestígio político, já que como
o seu partido integra a base do governo Lula, poderia ter agido
fortemente com as lideranças estaduais do PSB para que oministro
viesse no local para sentir o quão precisamos desta obra. Parece

que a coisa ainda segue do mesmo jeito, ofícios e requerimentos
entregues sob flashs e câmeras, sem resultado prático em Brasília.

Alguém já escreveu que a ponte de ilhota sai primeiro. Eu começo
a acreditar também!

iii! Prestígio - O delegado Dr. Ademir Serafim acaba de assumir
aDelegacia Regional deBalneário Camboriú, posto que já ocupou
há pouco tempo. Serafim vinha ocupando o cargo de assessor

direto do Comandante da PolíciaCivil no Estado em Florianópolis.
Vem mais para perto de casa e fica mais à vontade em Balneário
Camboriú onde realizou um grande trabalho. Desejamos todo o

sucesso e resultados extremamente positivos no Litoral,
principalmente na temporada de Verão. A solenidade de posse
aconteceu na quarta-feira passada em ltajaí, com a presença do

governador do Estado emuitos amigos que foram lhe prestigiar.

III Nem tudo o que. reluz é ouro - Essa expressão, muito
conhecida, serve também nos dias de hoje, para considerarmos uma
análise política necessária para que aconteça o pleno exercício da
cidadania. O que queremos dos nossos políticos hoje não é diferente
da antigüidade, em que es]?Crava-se que a autoridade política fosse
uma espécie de "Grande Pai", provedor paternal de todas as

necessidades do povo. Mas, infelizmente, o que vimos hoje, é que o
governante é a expressão da vontade delemesmo, ou apenas daqueles
que o escolheram. Poderíamos chamar de governo justo aquele que
procura interpretar as necessidades do bem comum e realizar justiça
para todos. Mas infelizmente o orgulho muitas vezes falamais alto,
e leva o homem a auto-suficiência, a cultivar e cultuar aparências,
fazendo acreditar que o valor das coisas está no aspecto externo. E
como resultado, trás! conseqüências sociais onde a injustiça se

multiplica e cria relações de desigualdade. E nós podemos ajudar a
mudar essa situação, afinal somos nós quem os elegemos.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Comunidade
Conseg do Belchior inaugura base
comunitária e empossa diretoria

Direto ao Assunto

Conselho Comunitário
do bairro Belchior
inaugura base
comunitária e empossa
nova diretoria.

o CONSELHO COMUNI
TÁRIO de Segurança do
Belchior (Conseg) realizará a

inauguração de sua base
comunitária no próximo sábado
(10), às 16h. A sede está
localizada na Rua Geraldo
Wenhorst, n" 67, próxima ao

ginásio de esportes.
Segundo os membros do

Conseg, o local servirá como

um ponto de referência para as

pessoas que precisarem da

Wagner.
Como conselheira Anti

Droga teremos Lucinda Batista
Schmitt; Valdemiro Cardoso e

Iolanda da Silva serão os

responsáveis pelo conselho
Social e Assuntos Comunitários.
Já os membros Lucilene
Andréia Perini e Wanderléia

Pamplona Oecksler ficaram à
frente do conselho da
Juventude.

O conselho Fiscal Efetivo
será formado pelos membros
Natal Schmitt, Zenita Maria
Simientcoski e Genildo Gesser.
Seus suplentes serão Ademir

presidente será Joceli Campos Werner, Frederico Guarez e

Lucinda. O 10 e 20 Secretário, Dulce Eleutéria Perini. No
serão, respectivamente, conselho de Ética e Disciplina
Belarmino Perini e Marili ficaram Sonia Maria Petry,
Starke. O 10 tesoureiro será Mario Simientcoski e Maria
Valcir Petry e o 20 Antolina Regina Gesser.

A diretoria tomará posse na tarde do sábado (10)

ajuda do Conselho e também

para abrigar representantes das
polícias militar, civil e

bombeiros.
Toda a comunidade está

convidada a participar e

prestigiar a solenidade, que
empossará também os novos

.

membros da diretoria do Conseg
do Belchior. Quem assumirá
como presidente será Marlise
Kasulke Gesser, e o vice-

SAMAE ASSINA DUAS ORDENS DE SERViÇO
O Serviço Autônomo de

Água e Esgoto de Gaspar
(Samae), assinou na manhã da

. segunda -feira (5) duas ordens
de serviço. Uma referente à

construção do Reservatório em

Concreto Armado de 400 m3,
proxuno à Estação de
Tratamento IV, no bairro
Bateias, e a outra ao

asfaltamento parcial do acesso

da ETA I, no bairro Centro.
Até o momento, o bairro

Bateias possui uma reserva de
80 m3, número muito abaixo da
demanda. Para solucionar o

problema e atender aos anseios
da comunidade, desde 1992, o
Samae iniciou o processo de

implantação de água na

localidade. Através desta nova
ETA, os bairros Bateias,
Barracão, Arraial dos
Claudinos e Óleo Grande
também serão atendidos.

As limitações do manancial
fazem com que a Estação de
Tratamento de Água existente
na localidade trate apenas um
volume de até 121/s. Tendo em
vista o grande consumo de

água, elevado crescimento

populacional e um

reservatório de apenas 80.000
litros, o Samae começou o

processo para a implantação
da ampliação da reserva.

A autarquia investiu

aproximadamente
R$32.000,00 para

.

a

terraplenagem do terreno. A
obra de construção do
reservatório está prevista para
ser executada num prazo de três
meses pela empresa vencedora
do processo licitatório, neste
caso, a STC Serviços de

Terraplenagem e Construção

Ltda, comum custo total previsto
deR$159.777,77.

O asfaltamento parcial do
acesso à ETA I, no Centro,
concluirá o processo de reformas

.

como a implantação' de novos

laboratórios, refeitório, sala de

dosagens de produtos químicos
e aumento dos locais de depósito
de produtos químicos. Também
foram executados os serviços de
colocação de piso cerâmico,
pinturas e reparos nas mais
diversas instalações da ETA. Na
parte externa foi refeito todo o

ajardinamento e colocação de

grama.
Para coroar \ estas

importantes obras realizadas, o

Samae resolveu pavimentar em
asfalto uma área de 550,00
metros quadrados, com a

implantação de calçadas em

concreto, meio-fios e adequação
da drenagem pluvial. A empresa
vencedora do processo licitatório
foi Pacopedra Pavimentadora e

Comércio de Pedras Ltda, com
um custo para obra de R$
33.728,66 que deverá ser

executada num prazomáximo de
.

30 dias.

Rua Itajaí .. ,552, .. '[entro' � 'Gaspar .
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Falta de sinalização causa acidente
Prefeitura deixa nova

pavimentação da Aristiliano
Ramos sem sinalização e

carros colidem na junção das
duas ruas.

A JÁ FAMOSA pavimentação da Rua
Aristiliano Ramos eMário Vanzuitta que
gerou tanto transtorno para a população
gasparense por causa dos

engarrafamentos causados pelas obras,
'continua dando o que falar. Dessa vez
foi um acidente automobilístico causado
pela falta de sinalização adequada no

local.
Um Gol branco de Balneário

Camboriú, com placas MBW 5849, que
vinha da Margem Esquerda bateu de
frente com o Corsa prata, de Elton

Becker, que transitava no sentido

contrário, próximo à curva em frente à
subida para o morro da IgrejaMatriz, na
noite de sábado (3), por volta das 23h.

Segundo a vítima, o condutor do Gol,

que não conhecia o local, fez a curva e

entrou na contramão causando o acidente.
Elton disse que o motorista do outro

veículo sejustificoupornão conhecero local
e não haver sinalização, nemmesmo faixa
no chão indicando que o local era de mão

dupla.Felizmente os dois carros vinhamem

baixa velocidade, cerca de 50 kmJh, como
informouElton,

- "A sorte foi que o local não será de
alta velocidade, se fosse com certeza

seria vítima de uma tragédia. Meu carro
_

estava cheio, mas apenas um amigo que
estava no banco de trás do lado dó carona
sofreu um corte na cabeça, mas após ter
levado cinco pontos no Hospital Santa
Isabel, passa bem", disse.

Elton não culpa o motorista, para ele,
como uma pessoa de fora da cidade Vai
adivinhar que o local é mão dupla.

"Não há nenhuma sinalização, Se
nenhumaprovidência fortomada, émelhor
que Gaspar não receba nenhum turista ou
do contrário cada vez que receber

visitantes, a cidade terá um aumento no

número de acidentes automobilísticos",
comentou.

O motorista que teve o carro atingido,

além do susto, ainda terá que lidar com a

falta do seu meio de transporte.
"O seguro do motorista do Gol irá

cobrir o prejuízo do meu carro, mas vou

ficar sem ele por quase um mês. É um

transtorno que poderia ter sido
- evitado.Pergunto de quem é a culpa? Da
Prefeitura?Da Ditran? Ou da empresa
que fez a pavimentação?", concluiu.

CDLGASPAR
Venha ser um associado da

...tII••_,....�
.---

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você'e sua

NOVA COMUNICAÇÃO
EM SANTA CATARINA

A REDE se comunica aos Catarinenses sua

afiliação a REDE RECORDDETELEVISÃO buscando

aprimoraros serviços queoferece a C

passando assim, a transmitir sua pro
partirdeOIde fevereirode2008.

A mídia brasileira nes :pr
mudanças espetacuhí!es.
alta definiç�o, a televisá
celulares, e outros me

tecnológicos •

Fortalecidos pelo desejo de preserv
mais importantes conquistas dos catarinenses,
que é a competição entre os veícuios de

tarina a RIC irá operar com base nas

Florianópolis, Joinville, Blumenau,
Italai e Xanxerê, mais dois jornais

Diári&í,Notícias do Dia em Joinville Notícias do

DlaenlFlorianópolls.

amos o nosso compromisso com a

unidade Catarinense, com sua Identidade e

cultura, com sua história, com' aS' pessoas que
sonham e constroem a vida dessa Sj!!'ta Catarina
com entusiasmo, talento emuito trabalho�, '

RCE!Xt se
INnC;RANDO SANIA CATARINA
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Aspirantes a bombeiros comunitários na longa caminhada até o acampamento

Resistência à prova
Metade de uma fatia de pão

e um café pequeno era o que eles
teriam para se sustentar,

enquanto testariam seus limites no
dia que teve sobrevivência na

selva teórica eprática; e o almoço
foi feito apenas com o que
conseguiram extrair da natureza.

O sábado ainda teve

treinamento de combate a

incêndio, primeiros socorros,

apresentação teatral dos

,

,

'

Direto ao Assunto preparado para todas as situações,
inclusive às de extrema exigência
física e psicológica. E é essa

proposta de uma das disciplinas do
curso, o "Acampamento de

Sobrevivência na Selva".
Tudo isso começou no final da

manhã de sexta-feira (2), quando
os voluntários, junto com 20

instrutores doCorpo deBombeiros
de Gaspar, Itajaí, Blumenau e

BalneárioCamboriú comauxílio da

PolíciaMilitardeGaspar, rumaram
O FERIADO PROLON- apéparaoCentrodeTreinamento
GADO foi moleza para muitos Refúgio, no Gaspar Alto. Para

que aproveitaram os três dias de começar os testes, os voluntários

folga para descansar e tiveram que percorrer 13,6 km sob

recarregar as,baterias. forte chuva, que atingia a região
O mesmo não se pode dizer naquela data.

do feriado dos 35 futuros Logo que chegaram ao local

bombeiros comunitários, que de treinamento já aprenderam a

abriram mão do lazer para se armar a "barraca", (uma lona de

aprimorar nas técnicas plástico que serviu de abrigo).
necessárias para o exercício do Depois receberam um lanche e

trabalho voluntário, ao qual estão em seguida fizeram um

se prestando. treinamento sobre animais

Para ser Bombeiro peçonhentos e venenosos. A

Comunitário tem que se estar palestra foi até à lh30�n da

madrugada de sábado (3).
A alvorada aconteceu às

6h30min, e o café da manhã já
prometia que a mente e o corpo
teriam que suportar as situações
mais adversas nesse dia que
acabara de começar.

Corpo de Bombeiros

passam o feriado
treinando os futuros
Bombeiros Comunitários

que ajudarão na

proteção e salvamento
da comunidade
gasparense.

instrutores, para descontrair e

terminou com o exercício do "fio

preto" . Nessa tarefa os

participantes tiveram que

percorrer 1 km, na mata escura

apenas se guiando pelo fio preto.
Quem o soltasse se perdia.

Horas de sono nesse

treinamento são poucas, tanto que
os voluntários foram dormir às

4h30min e estavam de pé para
se preparem para o treinamento

de salvamento em altura às

7h30mirn, de domingo.
Psicológico e físico testados,

sem nenhuma desistência no

grupo, erahora de confraternizar

em um almoço no local e depois
retomar para o quartel sonhando
com suas camas quentinhas e

geladeiras repletas de

guloseimas.
Todo o trabalho foi

coordenado pelo soldado

Cuchava, que agradece a

colaboração de todos os

bombeiros, policiais militares,
imprensa e comunidade em geral
que participaram do treinamento.

"Só tenho a agradecer
principalmente esses profissionais
que vieram voluntariamente nos

ajudar no treinamento e o

administrador ,do refúgio
Alexander Souza, que esteve

sempre prestativo", disse.
Essa turma de Bombeiros

Comunitários tem formatura

prevista para o dia 16 de

'novembro, em local ainda a ser

definido.

Os. voluntários recebendo treinamento para lidar com animais peçonhentos e venenosos

c:YetJmtlflâ§mt
-�=<",;';-""=7,:!)j �(==z:�:c: tA n _!i2 iq

�Ju��
Faz pouco tempo que você nos deixou mas a saudade já

é imensa em nossos corações. São tantas lembranças boas
que é impossível deixar de sentir você ainda presente em

nossas vidas. Por isso, queremos deixar aqui a nossa

homenagem.
De sua nora, genro, esposa Cecília, filhos, netos, amigos

e de quem lhe cuidou com tanto carinho, Terezinha.
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"Reinert Malh'a .,'coina marca JAG' .,
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Com o passardo tempo e sentindo a necessidade de expansão para ocasiões espeeíals (festa), além de opções em tamanhos
para melhor atender seus clientes, a loja foi ampliada e além da desde o número 34 até o número 58.
moda trlcot, passou a oferecer a moda MULHER, atendendo Estamos sempre buscando as últimas tendênctas da moda
assim a mulhermoderna que gosta de se vestir bem. através de felras, desfiles e viagens para oferecer a você o

Buscando oferecer mais uma opção para o público Jovem, rnelhorda moda, através de marcas conceituadas, com opções
adolescentes e' também com a moda masculina, novamente a que cabem dentro do seu orçamento.
loja fOi ampliada, proporctonando assim conforto e bem-estar Contamos atnda com credlárto próprio e opções de
num ambiente agtad�vel a todos que vêm nos visitar, parceíamento em �té 5)<. (pàrcel�mrnlrnaR$3PiOOl

�'t.SEIKI

MARIA.VALENTINÂ

Morena Rosa®
Rua Ver. Augusto Beduschi, 248
Centro - Gaspar - ao lado da Argus Video

.
FGne:

l
,
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Alunos do Vovó Leonida
conciliam teoria à prática

Foto: Divul ação

realizaram:.dois passeios para
finalizar ':tim projeto sobre
animais,

A TURMA DOS alunos de quatro anos

do CDr Vovó Leonida, coordenada pelas
educadoras Josiane Hostert e Manoela

Espíndola fizeram dois passeios de
estudos durante o mês de outubro. As
saídas finalizaramum projeto com o tema

animais, trabalhado com as crianças.
Um dos passeios realizados foi ao

Museu Fritz Muller, em Blumenau, onde
as crianças puderam observar as mais

variadas espécies de animais da Mata

Atlântica, todos empalhados.Além disso,
os alunos tiveram a oportunidade de

conhecer os diferentes aquários e

terrários que retratam os diferentes
ecossistemas de Santa Catarina.

O segundo passeio teve como destino
o zoológico de Pomerode, onde as

crianças puderam observar os animais
vivos em seus ambientes. Segundo a

professora Josiane, a visita foi uma

experiência muito rica, pois os alunos

passearam dentro dos viveiros, ficando
assim muito próximos de diferentes aves,

Alunos durante a visita ao zoológico de Pomerode

podendo vermelhor suas cores, tamanhos,
, formas e cantos.

"Todos os alunos ficaram encantados

com os elefantes pois foram os únicos

animais que não puderam ser vistos em

um passeio ao Beto Carrero World,
realizado no mês de junho", ressalta
Josiane.

No desenvolvimento do projeto as

educadoras tinham como um dos objetivos

principais que as crianças se percebessem
como parte integrante do meio ambiente,
contribuindo assimpara a sua conservação.

"Agradecemos a colaboração e o apoio
de todos os pais,"direção e também da

Secretaria deEducação, em especial aElke
Maser, LúciaHelena, Sandra ePatrícia, que
não mediram esforços para que

- pudéssemos concluir nosso projeto com

sucesso", finaliza Josiane.

Festa da Família no bairro Belchior
O bairro Belchior estará em festa ná e a organização da liturgia fica por conta Festa.com.

sexta-feira (9), no sábado (lO) e no dos casais da Lareira. Após, a celebração A comemoração no último dia de

ddmi4gó (11). Omotivo de tanta alegria segue com comes e bebes e com um show festa, no domingo, começa logo pela
se'di';elarea!ização da Festa daFamília; anos 60.

'
- , manhã; às' 10h, quando será celebrada a

que acontecerá no Salão de Eventos da
.

,

No sábado, está programada a missa missa das famílias, com o tema "Pais e

Paróquia Sagrado Coração de Jesus. . de evangelização dos casais, às 20h, com o Filhos". Ela será presidida pelo padre
A festa tem início na noite da sexta- .tema "Amor e Sexualidade", que será CélioRibeiro e a liturgia organizadapelo

feira, às 20h, 'cQm a realização de uma
'

'presididapelopadre e psicólogo JoãoLeíte, animadores do Grupo de Reflexão. A
missa de evangelização dos filhos, corri 'A liturgia será organizada pelo Grupo de seguir, haverá almoço e outros atrativos
oterria "Vem e Segue-me't.Acelebraçâo ,iJovens.Aeomemeração segue comp Baile ' e a realização da Tarde Dançante, com
serápresididapelo padre FabianMarcelo .da Família, que será animado pela Banda animação da, banda Revelação SuL

OÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE GASPAR
,

'ACâm�rà Muniçip,al deVer�adores de Gaspar convida Vossa Senhoria e familiares para
prestigiarem O Evento: Câmara Aberta Apresenta Valores Gasparenses. Neste dia

.

acontecerá Uma exposição dos trabalhos dos Artistas Gasparenses, como telas,
artesanatos, bordados, declamação de poesia, músicas e muito mais. ACâmara estará
de portas abertas para o público conhecer suas dependências e funcionamento.

Local: Plenário da Câmara Municipal de Gaspar,
Edifício Alfredo Crescêncio Schneider, sito na Avenida das
Comunidades nO 133.
Dia: 10/11/2007 (sábado)
Início: 08h
Término: 13h

Por sua honrosa presença, antecipadamente,
Agradecemos,

Outubro/2007

capitaomarafioti@yahoo.com.bt
'_ .;.,

-

• Polícia Comunitária "VI"
O que faz um CONSEG? Cada

Conselho Comunitário de Segu
rança define suas prioridades,
porém existem alguns objetivos
comuns:

- Aproximar e integrar mais
a polícia e a população;

,

- Planejar a ação comunitá

ria e avaliar os resultados;
- Encaminhar coletivamente

as denúncias;
- Levar diretamente à autori

dade superior as reivindicações _

e as queixas da comunidade;
.

- Auxiliar no combate às cau

sas da violência e da

criminalidade;
- Desenvolver campanhas

educativas visando orientar a po

pulação.
Quem pode participar? Qual

quer pessoa idônea que esteja
disposta a colaborar com o bem

estar da comunidade ou as enti

dades comunitárias já existentes.

Se você está interessado, reúna
um grupo de pessoas do seu

bairro ou de sua cidade e propo
nha a eles criar um Conselho Co
munitário de Segurança.
d Quem ganha comisso? Você,
porque esta é uma maneira inte
ligente de melhorar a prot�ção

, da sua família e da comunida

de, porque os Conselhos Comu

nitários de Segurança vão ajudar
o controle da violência e da

criminalidade, além de promover
uma maior integração de todas

as pessoas.
A polícia também ganha, por

que passa a contar com a ajuda
da comunidade em seu trabalho

difí�il e muitas vezes complica
do.

CÂMA�A MUNICIPAL DE VEREADORES DE GASPAR

CONVllE

ACâmara de Vereadores de Gaspar tem a grata satisfação de convidar Vossa
Senhoria para participar, juntamente com os demais segmentos/entidades
representativas do nosso Município, da Audiência Pública sobre esclarecimentos a

respeito do PRONAF Programa Nacional de Agricultura Familiar, com a presença do

Delegado Federal do Ministério do DesenvolvimentoAgrário 'em Santa Catarina.
DATA: 14/11/2007.
HORÁRIO: 18h30min.
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar.
Avenida das Comunidades, nO. 133, Centro.
Prédio do GASCIC.

Por sua presença, agradecemos antecipadamente.

Gaspar/SC, 31 de outubro de 2007
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Longe dos guetos
o HIP-HOP É tão urbano

quanto as grandes construções
de concreto e as estações de

metrô, e cada dia se toma mais

presente nas grandes metrópoles
mundiais. No Brasil, é a voz

cantada dos presídios, está nas

grafites que embelezam ou

enfeiam muros e paredes das

grandes cidades, nas roupas da

juventude, é ummovimento que
invade as metrópoles brasileiras
da periferia para o centro. Para

muitos jovens, o hip-hop vem

fazendo a diferença, mudando
jeitos de pensar, dando

oportunidades e denunciando as

desigualdades social e racial.
"O hip-hop nasceu na

periferia dos bairros pobres de

Nova York. Pode ser

considerada uma cultura juvenil
urbana", explicaVivianeMelo de
MendonçaMagro, psicóloga que
estuda o movimento no Brasil,
com ênfase na questão de

gênero. "O hip-hop é formado

por três elementos: a música

(rap), as artes plásticas (a grafi
te) e a dança (o "break"). No

hip-hop os jovens usam as ex

pressões artísticas como uma

forma de luta e resistência

política", diz a pesquisadora.
Micael Herschmann, autor do

livroO funk e o hip-hop invadem
a cena, e pesquisador da

Universidade Fe

deral do Rio de

Janeiro (UFRJ),
conta que o hip
hop "nacional"

chegou ao Brasil

há pouco mais de

.c••
·-·":-

,;.-
,,,.�

.

Os rappers da dupla b/umenauense, Dá/matas, em ação em GasparO "break" é um dos três elementos da cultura hip-hop

Herschmann.
Enraizado nas camadas

populares urbanas, o hip-hop
afumou-se no Brasil e nomundo

com um discurso político a favor

dos excluídos, sobretudo dos

negros. Não é por acaso que o

famoso rapperMano Brown teve

uma recepção tão calorosa na

Febem do Brás, em São Paulo,
em um show realizado em 2003.

Os Jovens
detentos sabiam

de cor as letras

das músicas, que
falavam da
realidade dos

moradores das

periferias."As
histórias do rap
são fictícias ou

reais, mas tratam
de pessoas que

periferia" conta

.

- ..;L"" .

A grafite expandiu o mundo da pixação e transformou-se em arteovimento

h., �_op mistura

três expressões
artísticas·

aqui também anda em alta e co

meçam a ter destaque no cená

rio nacional.
Esse é o caso da dupla

blumenauense Dálmatas

(D<Lara e Jemeson

Boaventura), que se apresentou
em Gaspar no "Sábado na Praça
de Dia das Crianças", dia seis

de outubro, e mostrou um

pouquinho do gênero para os

gasparenses. A dupla na

ocasião aproveitou para

divulgar sua participação no

concurso de bandas indepen
dentes Toshiba Planet Banda,

no qual foram escolhidos para
neste mês concorrer à semifi

nal com outras oito bandas.

O clipe "Mistura Cultura",
primeiro da dupla já está rolan

do ria MTV e caso ganhe o

concurso continuará passando
durante um mês na

programação da emissora.

O sucesso da dupla é a pro
va que o gênero musical antes

recluso às periferias dos gran
des centros urbanos nacionais,
se expandiu pelo país e con

quistou os ouvidos dos

catarinenses também.

vinte anos,

mobilizando música, da I

grafiteinicialmente a

juventude negra e

trabalhadora da
vivem na

Viviane.

Hoje o hip-hop Brasileiro

expandiu as fronteiras do eixo

Rio-São Paulo e já arrasta um

número considerável de fãs por
Santa Catarina, recebendo

shows dos Racionais eMV Bill.

Mas a produção do gênero por

cidade de São Paulo. "Um de

seus introdutores foi o rapper

Nelson que, ainda nos anos 1980,
trouxe o ritmo para a praça da

Sé, na capital paulista. O

programa de rádio mais antigo
foi Rap Brasil, dirigido pelo Dr.

Rap, veiculado na rádio

Metropolitana FM", diz
r
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Leozinho & Paciornik se

apresentam em Gaspar
Esta será a terceira vez que a du

pla se apresenta em Gaspar, na
Jungle Club.

UMA DAS DUPLAS mais famosas da
música eletrônica, formada pelo Dj
Leozinho com o percussionista Rodrigo
Paciomik, se apresentará neste sábado

(10), na Jungle Club.A dupla retoma para
a casa após duas apresentações, em

setembro de 2006 e junho de 2007.
Sinônimo de casa cheia e uma galera
bacana, Leozinho & Paciornik tiveram a

preferência entre o público aqui da
região. A dupla foi a mais votada para

. retornar à Jungle, em uma enquete
realizada pelo site da casa.

Há dez anos juntos, Leozinho e o

percussionista Paciornik conquistaram o

público com seus sets irreverentes e

ganharam reconhecimento pela crítica.
Entre os vários prêmios recebidos, está o
de melhor "Live Act do Brasil", pela
revista DJ Sound.

O currículo da dupla, desde o

lançamento do projeto "Live Percussion"
é extenso e sempre apresentado em locais
de alta qualidade bem como nomes

tocando no mesmo nível. São mais de mil

apresentações juntos.
Os' dois começaram a trabalhar fa

zendo experimentos misturando música
eletrônica a batidas orgânicas. A dupla

Dj Leozinho (E) e o percussionista Paciornik estão juntos há 10 anos

se apresentou em festivais de grande por
te como Skol Beats, Brasilia Music Fes
tival, Crearnfields, Balantines Go Play!,
Ceará Music e muitos outros.

Atualmente a dupla desenvolve um

dos mais comentados projetos de

progressive e progressive house do
Brasil. A festa "Life is a Loop" é famosa
por atrair gente bonita e convidados
interessantes por onde quer que passe.
Junto com eles, o DJ e produtor gaúcho
Fabrício Peçanha assina o projeto.

Além da apresentação de Leozinho

& Paciornik, a noite conta ainda com a

presença do Dj residente Eduardo,
abrindo a noite na pista principal. No
lounge bar, quem comanda o pagode é o

grupo Os Kamaradas. Os ingressos
antecipados e limitados podem ser

adquiridos por R$15,00 em Gaspar, na
loja Y2 Cereja; em Blumenau, no Blu
Lanches' e no Bareco e em Brusque, na
Life.

Na hora do evento o ingresso
feminino custará R$20,00 e o masculino

R$25,00.

� Extreme Fun. Depois de realizar duas
...

'" festas em 2005 com grandes nomes da
cena eletrônica nacional, a organização

� �o evento optou agora pela vinda de um

�os melhores lives de Psy Trance do
CSrasil, Áudio Cactus.

O projeto, que foi criado em 2001 pelo
produtorCláudioFerreira, consiste em unir
elementos percussivos e produzir um Psy
Trance de personalidade forte e alma
brasileira. Para tanto, Cláudio utiliza seu

estúdio próprio desde 1997. que lhe obriga a utilizar técnicas mais
Atualmente, Cláudio utiliza clássicos oldschool, diferentes dos produtores que

analógicos, como a TB 303, Jupter 8, baseiam seu trabalho no uso de softwares.
Prophet 5,Minimoog, com equipamentos Abrindo a tine up da pista, estará o Dj
modernos, como o Virus C, Nord Lead, William com o melhor da house music,
JP8000 e vários softwares. Tudo isso seguido de Audio Cactus e de Guto (Psy
resulta num tom moderno, incomum e Trance), que fará sua "estréia" agora
pesado em suas produções, além de lhe como residente mensal da D1ay Club. Já
conferir uma característica própria e no lounge bar, a atração será o grupo
extremamente dançante. O produtor faz Swingaê.
questão de ressaltar, inclusive, que seu Os ingressos antecipados para a festa
maior diferencial-está-nalltilização de .. estão--à--vendapor-R$--8;OO-na Brunetr :

equipamentos outboard e sintetizadores Discos (Shopping Neumarkt) e no Bareco
analógicos, que não oferecem presets, o (Rua Joinville), emBlumenau.

Audio Cactus é considerado um dos melhores lives de Psy Trance do Brasil

O primeiro núcleo de festa eletrônica cena e promove no próximo sábado (10),
indoor de Blumenau volta a entrar em a terceira edição da Atomic, na D'Lay

- . .. . .. ... � . . . . .. .. .. ..

Por Julio César Bridon dos Santos

Fomos criados para que nos

tomássemos
seres humanos alegres e

felizes .

"ALEGRES E FELIZES"

Merecemos todos ser

felizes.
Por isso estamos nos

aprimorando
cada vez mais.

Atra-vés de palavras bondo

sas,

pensamentos puros e atos

bons,
alcançaremos o que nos

está reservado.

Temos que ter nossa mente

sempre alerta,
para podermos alimentá-la
com tudo que de bom

existe.

Devemos tomar cuidado

quando nos dirigirmos
às outras pessoas.

Devemos ter a sabedoria

necessária,
para não ferir os outros,

) seja com palavras negativas
ou atos impuros.

Se assim procedermos,
seremos felizes

e faremos os outros tam

bém felizes,
pois para isso é que fomos

criados.

Júlio Cesar
livro 'CAMINHOS DA

PAZ"

bridon@terra.com.br
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Orquestra da Câmara -de Blumenau
realiza belo concerto em Brusque

Direto ao Assunto

Dentro do Circuito Catarinense de

Orquestras, Orquestra de Câmara
de Blumenau se apresentou
gratuitamente em Brusque, sob
regência do maestro Daniel
Bortholossi e direção artística de
Daniele Girardello.

OS AMANTES DA música erudita

puderam apreciar ontem (6), no

Pavilhão de Eventos Maria Celina
Vidotto Irnhof, em Brusque, algumas
das mais significativas obras do

.

repertório da música clássica. Obras de
Vivaldi eMozart estavam no repertório
da Orquestra para este concerto. O

destaque foram as obras do composi
tor brusquense Edino Krieger.

O concerto fez parte do Circuito
Catarinense de Orquestras, projeto que
reúne sete orquestras em concertos

gratuitos por 60 cidades catarinenses.
O circuito, idealizado pelo secretário de
Estado de Turismo, Cultura e Esporte,
Gilmar K.naesel, apresenta a Orquestra

A Orquestra de Câmara de Blumenau emocionou o público com sua apresentação
.

de Câmara de Blumenau, a Orquestra
Filarmônica de Jaraguá do Sul, a

Camerata Florianópolis, a Orquestra
Sinfônica de Santa Catarina, a

Orquestra Sinfônica de Florianópolis, a
Orquestra Sinfônica das Comunidades

e a Orquestra Sinfônica de São Joaquim,
na execução de um

. repertório
abrangente, que mescla as grandes
obras da literatura musical internacional
com melodias populares.

O projeto tem recursos do

Funcultural, mecanismo de incentivo à
cultura que, em grande parte, é

responsável pela manutenção das

temporadas das orquestras. Para o

secretário Gilmar K.naesel, o Circuito
Catarinense de Orquestras é uma

iniciativa que contribui para a

manutenção e aprimoramento das

orquestras e, em especial, para a

formação do público da música clássica
no Estado.

"Temos, em Santa Catarina, uma
forte demanda da música erudita e

instrumental. E levar essas grandes
forças da música a todas as regiões do
Estado é revelar e incentivar ainda mais
o potencial desses músicos e atrair a

comunidade, os jovens músicos, e os

conhecedores e apreciadores desta
arte" .

O evento tem o apoio da Secretaria
de Estado de Desenvolvimento

Regional de Brusque, da Prefeitura de

Brusque, da Associação das Micro e

Pequenas Empresas de Brusque
(AMPE,) e também de várias empresas
blumenauenses, através do Funcuntural:
Altenburg, Altona, Baumgarten, Cia.
Hering, Dudalina, Gráfica 43, Haco e

Karsten.

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já!

A Prefeitura de Gaspar, o Serviço
Autônomo Municipal de Água e Esgoto
(Samae), a empresa Reciclar e a equipe
do Departamento de Saneamento, Água
e Esgoto, com o apoio da Secretaria

Municipal de Educação, divulgaram os

primeiros colocados do concurso de
desenho com o tema lixo reciclável e

orgânico.
Como a votação. ficou empatada, o

prefeito de Gaspar, Adilson Schmitt, foi
quem recebeu a tarefa de escolher o de
senho campeão. A estudante Suellen

Lopes, da 3a .série da Escola Ervino

Venturi e o aluno William Schvarter, da
4° série da Escola Belchior foram os con

templados.
Conforme explicou a coordenadora

de saneamento, Fernanda Eberhardt, o

Toda quarta e sábado
informando você I

departamento está elaborando um folder .9
"

explicativo sobre os resíduos sólidos e t:.,

orgânico e reciclável para ser distribuí
do para a população em palestras refe
rentes a estes assuntos e os desenhos
irão ilustrar o informativo. O desenho

produzido por Suellen será a capa do

folder, enquanto que o desenho I

desenvolvido por Willian ilustrará o

interior do explicativo. A atividade tem

o apoio das empresas Tetra Park e

Reciclar. A votação dos desenhos
aconteceu na Praça Getúlio Vargas no

dia 31 de outubro, quando a comunidade
teve acesso à produção dos alunos por
intermédio de uma exposição. O concurso

foi realizado entre as la e 4a séries do
ensino fundamental das. escolas

municipais.
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FOTOS: ClNE FOTO MARY

,

Quem posa para a coluna desta
Svez é a belíssimaAna Carolinapengler, que é destaque do siteHROTA.COOLbr, nestemês d
novembro. Confira o ensaio

e

completo no site, pelas lentes de
Fábio Venhorst.

.

.

a Assembléia de Deus, no sábado, 3, o casal

Com cerimônia, conduzida pelo pastor
OSélas na Igrej

.

a 50 anos de vida matrimonial. Deu gosto

Laurindo e Clementina celebrou com toda a familiguida comemorou com uma grande festa, com
,

. da s rostos do casal, que em
se

-
. ui'de ver a alegna estampa no. .

os naChurrascanaRa s.

,

' familiares e !UDlg ,

Foto: Fábio Venhorst

Um destaque espe
cial para este trio de su

cesso, a ",pródutora
Janaína Hahnemaqn é o
fotógrafoFábioVenhorst '

(www.hrota.com.br), '

junto dabelaÀnaCaroli
na Spengler, 'H1{ÔT.:\
novembro, durante o en
saio realizadoparao site.
Esta turmanão é fraca...

Já está circulando o convite
"

de Rita de Cassia e Elisandro

Cruz, onde o. pequeno Leo
convida para o casamento de seus

pais, que acontecerá no dia IOde

Dezembro na Igreja Matriz São

Pedro Apóstolo. A organização
estará a cargo da cerimonialista
Alexandra de Oliveira. Este

casamento promete!!!

Dia 3, foi a data escolhida pelos jovens Gisiélle e

Chalico para subirem ao altar da Igreja Matriz São

Pedro Apóstolo para a benção matrimonial. A noiva

entrou na igreja conduzida pelos pais ao som da Ave
Maria cantada pelo coral Santa Cecília que a levou ao

encontro do noivo super emocionado contagiando a

todos. A bela cerimônia foi realizada pelo Frei Lino
Fistarol, vindo especialmente de Porto Alegre para dar
a benção às alianças que foram entregues pela filha do

noivo, Ana Caroline. Familiares e amigos foram

recepcionados no restaurante Questão de Gosto no

espaço Bunge Natureza, decorado por Dallarosa

Decorações. Bolo e doces por Confeitaria Zuchi e

Ângela de Indaial. A festa rolou animadíssima com a

,
Banda S.A, e com bar servindo variados coquetéis.A

, organização e cerimonial impecáveis de Alexandra de

Oliveira e equipe fez o evento transcorrer

maravilhosamente, tudo registrado pela equipe de

Ivandro Duarte. O' casal embarca amanhã,
Miami em lua-de-mel. Felicidadesl]!

Foto: Divulgação

• Frutos do Mar - É na sexta-feira, 9, o espe
rado Frutos do Mar da Churrascaria Raul's. Para

animar a noite, música ao vivo com K Entre

Nós. Não percam!

• Recital de Poesias - A Escola E, B. Prof"

Dolores Luzia Sc.Krauss realiza-no dia 9, o IV
Recital de Poesias e o lançamento do livro "Da

Semente ao Fruto 2", dos alunos da 8" série. Pa

rabéns à direção, professores e alunos!

• Festa da Família 1 2007 - Nos dias 9, 10 e 11,
a Paróquia Sagrado Coração de Jesus - Belchior,
estará organizando uma bonita festa, a Festa da Fa

mília que segue com a seguinte programação: Dia 9,
às 20h, missa de evangelização dos filhos com o

tema ''Vem e Segue-mel" com o padre Fabian Mar

celo e liturgia com os -Casais da Lareira, a seguir
comes e bebes e show anos 60, Dia to. às 2Oh, missa
de evangelização de casais com o tema "Amor e

Sexualidade" presidida pelo padre e psicólogo João

Leite é a liturgia com ôGrupó de Jovens, após baile
dafamília com á Banda Festa.com. Nodia 11, às

IOh, missa das famílias com o tema ''Pais e Filhos"

celebração presidida pelo padre Célio Ribeiro e a

organização da liturgia pelos animadores dos grupos
de reflexão, dando continuidade à festa, almoço e

outros comes e bebes e tarde dançante com anima

ção da Banda Revelação Sul. É uma festa religiosa
mente bem programada, vale participar!

• Convite - O Grupo de Canoagem Amigo das

Águas irá realizar no dia 18, um Pedal com Pi

quenique com saída às 8h, da Praça Getúlio Vargas,
no centro de Gaspar. Confirme sua presença pelo
fone: 47 3332-3777. Participação gratuita!!

• Para refletir - "Perdoar uma injúria é curar

as chagas do próprio coração:' São Vicente de Paula

Até Sábado com muito mais!

No dia 10, em Balneário Camboriú, o delegado Dr. Ademir Serafim reuniu alguns amigos num jantar
em comemoração a sua posse como Delegado Regional de Balneário Camboriú, lugar este que já ocupou e fez

um ótimo trabalho. Sucesso e bons resultados!
'

Os primos Guilherme
e

Evandro realizaram no dia 3, a

la Eucaristia na Capela São

Cristóvão. Os pais Osmar
.

(Farinha) eMari e An� eNiltOll
. am umabonitaorgamzar Trail

confraternização na sede do

Club, para comemorar�m es� _

importante passo na vida cnsta

de seus filhos.

--, - -_.
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Sr. Osnir Pedro Zimmermann comemorou mais um aniversário no dia 2, com seus amigos e familiares. Na foto ele está rodeado por
seus filhos, netos e a esposaMariaRosa Um abração pai, nós te amamos e te admiramosmuito ... o senhor é um grande exemplo para nós!

No sábado, 3, Dom

Angélico celebrou o

sacramento da Crisma na

paróquiaNossa Senhora do

Rosário, no Barracão. Entre

eles estava o crismando
• Kélvio, filho de Rose e

VladinirRoncáglio. Felizes,

após o ato religioso foi

servido delicioso jantar aos

convidados no C.D.C.

Aliança do Vale.

No último dia 31/10, quarta-feira, as funcionárias do cm Fátima Regina estiveram reunidas em uma maravilhosa confraternização

na Pizzaria Lavonte e juntas realizaram um Chá de bebê surpresa para a futura mamãe e amiga de trabalho Edenilse. Momento

especial e a animação foi geral! ! ! Valeu meninas! ! !

J.ORNAL METAS�
7 a 9 de Novembro de 2007�

A Vereadora Teresa

da Trindade
aniversariou

ontem, 6. Quem
manda os

parabéns é seu

marido Valmor e

seus filhos Marlon

e Guilherme com

desejos de muitas

alegrias e
realizações.

É com orgulho que familiares de dona
Octali �egistram

seu aniversário, completando 92 anos no dia 4.
,

Felicidades! ! !
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cOI..TURA & LAZER

Cinema

. 1408 - Desvendando mistérios sobrenaturais

Depois de passar por um

grande trauma em sua vida, quando
acompanhou a morte de sua filha

pequena, o escritorMike Enslin renega
seu passado como autor de obras de

drama para se dedicar a livros sobre

lugares mal-assombrados.

Cético, ele visita os locais que

pessoas julgam ser fantasmagóricos,
para escrever sobre eles em livros nos

quais desmistifica as histórias. Um dia,
ele recebe um misterioso cartão-postal
pedindo que não se hospede em um

determinado quarto.
Certo de que o cartão foi enviado

pelo próprio hotel, para aguçar sua

curiosidade pelo local e escrever sobre
ele em seu próximo livro, Enslin decide
ir até lá e se hospedar no 1408. -

Alertado pelo gerente de que mais

de 50 hóspedes já morreram ali de
diversas formas e que não permite que
o quarto seja usado, o autor não se

intimida e se hospeda assim mesmo.

Porém, uma vez lá dentro, ele começa
a perceber que o 1408 pode mesmo

ter uma vida própria e que fará de tudo

para que ele não saia de lá.

Adaptado de um conto de Stephen
King, 1408 é dirigido por Mikael

Mike Enslin tenta desvendar o mistério do quarto 1408

Hâfstrõm, um dos principais novos

cineastas da Suécia. O diretor já foi

indicado ao Oscar de melhor filme

estrangeiro por Evil - Raízes do Mal.

Ao saber quem iria dirigir, John
Cusack aceitou de imediato-o papel, por

"A educação, se bem compreendida, é a chave para o

progresso moral."(Allan Kardec)

Música

Back to Basics -

Christina Aguilera -

Preço: R$ 45,50 -

Gravadorar Sony &
BMG. São 23 faixas
com os melhores
elementos do pop, hip hop,jazz e R&B.

Destaque para o primeiro single "Aint
No Other Man".

Vanusa - Vanusa
- Preço: R$ 13,50 -

Gravadora: Warner.
A afinação de Vanusa
se junta aos arranjos
de Portinho, Elcio
Alvarez, Chiquinho de Moraes e dos

novatos Zé Rodrix e Lincoln Olivetti.

A Feia mais Bela
- Vários - Preço: R$
33,50 - Gravadora:
EM!. O CD traz 12

faixas, tocadas
atiran fea-- fióvela.

Destaques para "Tardes Negras",
"Laços de Amor" e "Seduccion".

Literatura

daEraA
Turbulência - Alan

Greenspam - Preço: R$
74,00 Editora:
Elsevier. Análise

incomparável sobre a

natureza desse novo mundo, sob as

lentes de sua experiência de trabalho
na sala de comando da economia

global.
De Costas para o

Mundo - Asne Seierstad
- Preço: R$ 46,00 -

Editora: Record.

A Princesa no

Limite - Meg Cabot -

-

Preço: R$ 35,00 -

Editora: Galera.
Namorado de Mia

consegue-um- -ótimo

emprego no Japão. O futuro de seu

relacionamento está em jogo emuitas
irão rolar.

ser fã do longa sueco. O final do longa
foi mudado em relação à obra literária,
por se adequar melhor ao cinema.

Foram criados finais diferentes e o

definitivo só foi escolhido depois de
todo o trabalho pronto.

JORNAL METAS
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DVD

Transformers

Durante anos os

Autobots e os

Decepticons, duas
. raças alienígenas robóticas, duelaram
em Cybertron, seu planeta natal. Esta
guerra fez com que o planeta fosse

destruído, resultando.que os robôs se

espalhassempelo universo.Megatron,
o líder dos Decepticons, vem à Terra
em busca da Allspark, um cubo de

Cybertron que possibilita que qualquer
aparelho eletrônico seja transformado
num robô com inteligênciaprópria.

Megatron encontra aAllspark,mas
fica congelado no Ártico. Décadas
depois outros Decepticons chegam à

Terra, numa tentativa de encontrar a

Allspark. Seu surgimento logo alerta
os principais países, em especial os
Estados Unidos, que tem uma base
militar no Qatar atacada. Enquanto o

Secretário deDefesa John Keller tenta
descobrir o que está havendo, o jovem
SamWitwicky tempreocupaçõesmais
simples: conseguir uma boa nota no

colégio, o que lhe garantirá seu 10 carro.
Mas o que ele não esperava era que o

.

veículo escolhido, umCamaro antigo,
tinha vida própria.

Horóscopo
Áries: Pode .ser que você

se sinta limitado em seus

sentimentos. A tentativa de

fazer com que a relação se

desenvolvamais pode trazer ansiedade. i

Gêmeos: Não troque oi
certo pelo incerto. Aguarde I
mais alguns dias para decidir I
qual omelhor camifiho a tomar;

quando a situação parecer difícil.

��(��� Câncer: Envolvimentos
i

((-''i'' com tarefas que exijam maior'

precisão não estarão,
beneficiados. Tenha paciência!

com possíveis contratempos.

Leão: Treine ai

persevehmçil; cumprindo as i
metas estabelecidas i

amorosa se tornar mais'
atraente. Invista emmomentos:

felizes ao lado do parceiro.
. ,

Libra: Distraia sJa mente.
i bori

Escorpião: A toda hora'

surgem oportunidades na área i

profissional. Procure encontrar
'

a vaga adequada e não tenha:
receio de investir.

f:6.:...
r · Sagitário: Evite rríanipular]

}�" ejogar com o parceiro. Seja o,
.

. mais transparente e verdadeiro i
pessível com você e com 'a pessoa,
amada.

�"'" Capricó�nio: .Não espere,

tfII respostas imediatas nesse I
momento. O clima éde dúvidas'

e confusão. Apressar algo poderá ser,

prejudicial a você.

Aquário: peixe a tristeza
i

de não ser amado de lado, o I
amor .provém da admiração,'
Admire-se primeiro e será]

amado depois.

� Peixes: É bom estar atento;
__ ��pará__�ã()_�dealizar a pess_<:>�! �

amada. Seus sonhos podem .se i

tornar realidade se você i
mantiver os pés no chão.
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Rápido de fazer, o rocambole
é sempre uma ótima pedida
Com criatividade I o rocambole'
pode ser feito com os mais
variados recheios,
conquistando o pal�d8r de
todos,

/

COMO ENTRADA OU no lanche, o

rocambole é sempre uma ótima pedida.
A massa é fácil de fazer e pode ser

preparada em poucos minutos. Os
recheios podem ser os mais variados.
É só usar a imaginação, escolha o seu

sabor favorito e coloque a mão na

massa.

l\lASS.A

""'- .

j ngredientes
4 ovos;
1 pitada de sal;
1 pitada de açúcar (para rocambole

doce, junte mais 8 colheres de sopa de
açúcar);

10 colheres (sopa) de farinha de trigo

l\lo_do de {1reparo
10 passo: Quebre 4 ovos, separando

as claras e as gemas em duas tigelas.
Junte Uma pitada de sal às claras e bata
até obter o ponto de neve. Bata as gemas
com uma pitada de sal e uma de açúcar'
(para rocambole doce, junte 8 colheres
de sopa de açúcar). Incorpore,
delicadamente, metade da clara e mexa

com um batedor manual de baixo para
cima.
r passo: Junte, aos poucos, 10

colheres (sopa) de farinha de trigo

Além de saboroso, o rocambole dá um toque especial à mesa

peneirada alternando com a clara
restante.

30 passo: Forre uma forma de
bordas baixas, própria para pão-de-ló,
com papel-manteiga untada com a

manteiga e estenda a massa a uma

espessura de 1cm. Leve ao forno médio
e asse por 10 minutos.

RECHEIO
Como o recheio pode ser variado,

selecionamos deliciosas opções, tanto'
doces quanto salgadas, para você
escolher a de sua preferência.

ROCAMBOLE DE CHOCOLATE

Receita de Microondas
Já que estamos falando de praticidade e rapidez, as receitas de microondas

também são uma ótima opção para aquele lanche rápid<;>. Aprenda com o Jornal
Metas a fazer }:lIll Bauru de Microondas.

Ingredientes: 8 fatias de pão de forma, 7 fatias de presunto, 7 fatias de

mussarela, 1 tomate pequeno em fatias, 2 ovos, 1 xícara (chá) de leite, queijo
ralado,' sal e orégano a gosto

'

Modo de Preparo: Forre o fundo de um refratário, com metade das fatias de

pão. Cubra'com o presunto e a mussarela. Salpique o tomate e o orégano. Por
último, disponha o restante das fatias de pão e reserve.'Bata no liquidificador os
ovos, o leite, uma colher (sopa), de queijo ralado e o sal. Distribua sobre o pão..
Cubra compapel-manteiga. Leve ao fomomicroondas Consul, empotênciamáxima,
por 6 minutos. Retire o papel-manteiga, salpique queijo ralado, coloque o refratário
sobre o suporte metálico e leve ao grill por 5-7 minutos para gratinar

/

Derreta 4 colheres (sopa) de

manteiga; junte 4 colheres (sopa) de
açúcar, 5 colheres (sopa) de farinha de
trigo, 3 colheres (sopa) 'de cacau em pó,
1/2litro de leite e cozinhe em fogo baixo,'
até obter um creme. Distribua o creme

sobre a massa e enrole o rocambole.

Rocsmbeíe de groselha
Misture 1/2 litro de creme de leite

batido com cinco suspiros esmigalhados.
Estenda o creme sobre a massa,
distribua as groselhas e enrole o

rocambole. A groselha pode ser

substituída por morango, framboesa
fresca ou congelada, ou cereja fresca

em conserva.

Roeambole de liahune
Espalhe sobre a massa um pouco de

queijo cremoso. Cubra com fatias bem
finas de salame e enrole o rocambole.

Recrmbole de J�gumes
Espalhe sobre a massa um pouco de

queijo de cabra temperado com ervas

frescas. Cubra com fatias de berinjela e

abobrinhas grelhadas e enrole o

rocambole.

DICAS INFALÍVEIS r7r::::;d

� Evítando que ele r$ildu�: Quem
não gosta de comer rocambole? Pois é,
acontece que muitas pessoas têm medo
de fazê-lo, pois quebra e racha
facilmente ao enrolar. Para evitar que
isso aconteça, enrole o bolo assim que
retirado do forno, quando ainda estiver
quente e flexível.

� Saboe especial.à massa: Para dar
um aroma especial à massa, pincele,
antes de rechear, um pouco de licor de

\

frutas diluído em um pouco de calda ou

casca de laranja ou limão ralado,
misturado commel. Polvilhe o rocambole
com açúcar de confeiteiro ou cacau se

for rocambole de chocolate.

Recheio salgado: Os rocamboles
salgados devem ser recheados um dia
antes do seu consumo. Assim, o recheio
ficará mais compacto e a massa irá
absorver parte do seu gosto. Caso fatie o

rocambole com antecedência, envolva as

fatias em filme plástico para não ressecar.
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Rompimento de adutora deixa alguns
bairros sem água e suspende aulas
Com o rompimento da adutora
da Ponte Hercílio Deaka, o
abastecimento à ETA I está

prejudicado, o que ocasiona a

falta de água nos bairros.

A SECRETARIA MUNICIPAL de

Educação informa que as aulas da Rede

Municipal de Ensino estão suspensas
hoje (7), nos períodos matutino e

vespertino. O motivo é o rompimento
da adutora da Ponte Hercílio Deeke

que capta a água bruta do rio e a

encaminha para a ETA L
O rompimento da adutora de aço

carbono de 400milímetros (barras de
12 metros) aconteceu quando os

funcionários do Serviço Autônomo

Municipal de Água e Esgoto (Samae)
estavam consertando um vazamento
decorrente da deteriorização do tempo

A área central da cidade e os

bairros afetados pelo rompimento são O Samae está trabalhando para que o problema seja solucionado até as 20h de hoje

Sete de Setembro, Santa Teresinha,
Bom Jesus, Rua Frei Solano,
Gasparinho (todo), Gaspar Grande,
Margem Esquerda (Rua Luiz Franzói,
Sertão Verde, BR 470 até o Belchior
Baixo e, Rua Pedro Simon, Lagoa),
Rua Itajaí, Poço Grande, Coloninha e

Figueira.
Caso o concerto' da adutora

acontecer antes do prazo estipulado,
que é às 20h de hoje, as aulas do

período vespertino ocorrerão

normalmente. O aviso do retorno às
aulas será dado através das Rádios
Nativa e Sentinela. No caso dos

CDI's, a Secretaria solicita que os pais
que puderem ficar com as suas

crianças em casa, o façam para
facilitar os trabalhos que ficarão

prejudicados com a falta d'água.
É importante ressaltar que o CDI

do Bela Vista e as Escolas dos bairros

Bateias, Barracão e Macuco terão

aula todos os dias, pois estes locais

não foram afetados pelo rompimento �

da adutora.
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País/Estado .f\10
- I

se possui o melhor
resort de praia do Brasil

Foto: Divulgação
....._.

o resert recebeu o prêmio pela terceira vez

Costão do Santinho, localizado no Norte
da ilha de Florianópolis, Rubens Régis, o
segredo de estar há três anos à frente

.

dos 10 melhores resorts de praia do país,
está 'no resultado do trabalho da equipe

_

em oferecer a mais completa área de
lazer e acomodação para seus hóspedes.

.

Tudo aliado à beleza natural no local.
"Nosso empreendimento tem 15 anos e a

premiação mostra o resultado de nosso

trabalho de alta qualidade", destaca.
Segundo ele, os paulistas lideram o

perfil de público nacional do resort,
enquanto que os argentinos somam 40%
da ocupação estrangeira, seguidos dos
chilenos.

A estimativa de ocupação para este

ano é de chegar a 54%, dois pontos
percentuais a mais, em relação ao ano

Direto ao Assunto

Pelo terceiro ano consecutivo,
o Costão tio Santinho é
considerado 'o melhor resort
de praia do país. O
empreendimento também
levou o título de quinto melhor

Spa.

A PREMIAÇÃO FOI concedida pelos
leitores da revista de circulação nacional
Viagem e Turismo, da EditoraAbril, que
também elegeram o Estado de Santa
Catarina como omelhor destino turístico
do Brasil.

De acordo com o diretor comercial do

passado. Para sete noites no local, o ,

pacote da alta temporada é oferecido a

partir de 9x de R$ 262, com uma entrada
de R$ 589 por pessoa .

Florianópolis é a segunda
no ranking das cidades

A sétima edição de premiação da
revista classificou Florianópolis como a

segunda melhor cidade para se fazer
turismo no Brasil, atrás doRio de Janeiro.

No quesito melhor praia, os leitores

elegeram Porto de Galinhas, em

Pernambuco, como a melhor. Em quarto
lugar vem a catarinense Praia de
Bombinhas e em sexto, Balneário
Camboriú. Como melhor hotel-fazenda,
o Boqueirão, de Lages, ocupa a sexta

posição nacional.

CATARINENSE' VENCE CONCURSO' be) PROQRÁM,A JOVENS EMBAIXAbbR�S\ I
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No dia 11 de janeiro do próximo ano, o
estudante Diogo de Góes Borges, da
Escola de Educação Básica José

Bonifácio, de Pomerode, embarca para os
Estados Unidos, onde representará Santa

Catarina em um intercâmbio cultural,
durante 15 dias.

O intercâmbio integra o Programa
Jovens Embaixadores, desenvolvido em

parceria entreGoverno do Estado, através
da Secretaria de Estado da Educação, e o

Centro Cultural Brasil/Joinville e Estados
Unidos.

Durante urna semana, Diogo visitará
os principais monumentos históricos,
prédios do governo e escolas, além de

manter contato com comunidades de

Washington. Em um outro estado

americano, vai vivenciar o cotidiano de

urna família norte-americana e freqüentará
aulas em urna "high school".

Para chegar a realizar um. dos seus

sonhos, viajar para o exterior e conhecer

novas culturas, o estudante de Pomerode

passou por urna verdadeira maratona que
incluiu, entre outras exigências, a realização
de provas escrita e oral. Outros critérios
fundamentais para participar e vencer o

concurso, que envolveu centenas de alunos
da rede pública, foram o seu conhecimento
da língua inglesa e o fato de estar

participando de projetos sociais.
As etapas do Programa iniciam

sempre no ano anterior às finais do
Concurso. O Jovem Embaixador de Santa
Catarina2007foiLeonardo�---- --.

da Silva, também aluno da
rede pública estadual de Rio
Fortuna.

Ao assistir reportagens,
veiculadas em telejornais
estadual e nacional, sobre o .••••
novo vencedor, não se

conteve: "Chorei! Fiquei
'

muito feliz pelo Diogo e é
bom saber que mais jovens

(de todo país são 35) terão a oportunidade
de entrar para um programa que vai além
de uma viagem ao exterior", diz em um

dos trechos do e-mail encaminhado à
Diretoria de Apoio ao Estudante da
Secretaria de Estado da Educação.

Segundo Leonardo, na maioria são

jovens que nem haviam se dado ao direito
de sonhar tão alto. "Isso prova que nossos
sonhos podem se tornar realidade,
independente da condição financeira,
sexo, etnia etc.", declara.

COLUNAm:;!!]
POr Arthur Monteiro

e-mail: arthur@digitalabc.com.br

• Mudou - O deputadoDécio Lima
mudou de lado. Saiu do 13. Com a

renúncia do deputado RonaldoCunha
Lima que está sendo julgado por
tentativa de homícidio contra o ex

governadorTarcísioBuriti, o gabinete
defronte ficou vago. De armas e

bagagens, Décio Lima trocou de lado
e mudou-se para o ensolarado 218,
cambiando com isso números de
telefone e fax. Todos agora terminam
em 18.

• Mandato - Ontem (6), o

Democratas ingressaram com ação
no TSE para tentar retomar os

mandatos dos parlamentares que
deixaram a legenda. A cadeira de
Gervásio Silva, agora no PSDB é
uma das seis que o DEM quer de

volta.

• Cobrança - Deputada Angela
Amin está cobrando do governador
Luiz Henrique a promessa, "cercada
de grande campanha publicitária", de
isenção do ICMS incidente sobre o

combustível para o transporte
coletivo. "Mais umapalavra fácil nurn
momento de crise, de deboche com
a sociedade catarinense,
especificamente com o cidadão dê

Florianópolis .. Ele abusou da

fragilidade das pessoas e até hoje não
cumpriu suas promessas", bateu a

ex-prefeita.

• Prejuízo - "Malandragens de

empresas que importam alho e não

pagam a taxa antidumping", estão
sendo' denunciadas pelo deputado
Valdir Colatto. Ela ingressam com

liminar na Justiça, ganham,
comercializam o alho e depois
somem. Estima o deputado que a

fraude esteja causando um prejuízo
de US$ 40 milhões de dólares aos

cofres da Fazenda brasileira.

• Copa - "A Copa de 2.014 pode
ser uma oportunidade para o país,
mas não pode se transformar em

pão e circo", advertiu o senador
do Democratas, Raimundo
Colombo. Ele criticou a postura
do governo, que transformou o

evento da escolha do país em

festa, sem revisar.

procedimentos e comprometer
se com medidas e obras, a fim
de sanar da graves necessidades
do povo brasileiro, que, "se não
forem devidamente corrigidas,
serão agravadas pelo contingente de
turistas de 2014".
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Melhore a estétícade '

seu corpo através de
técnicas fisioterápicas
o VERÃO ESTÁ chegando e

com ele a preocupação em

relação ao corpo. Muitas
mulheres se sentem inseguras e

acabam deixando de aproveitar
uma das melhores estações do ano.
Mas, para quem acredita estar

acima do peso e sem coragem de

usar biquíni,
pode encontrar

na fisioterapia
uma solução
para seus

problemas.
A

de defesá do organismo e que oferece um tratamento com o

também é responsável em drenar ultra-som, que pode ser utilizado
esse líquido nos tecidos pode não no combate à celulite,
estar em pleno funcionamento, aumentando a circulação e

acumulando o líquido e dando nutrição local do tecido.
.

uma aparência inchada a A crioterapia (terapia pelo
determinadas partes do corpo. frio) é outra aliada na redução
"Sem falar que esse acúmulo de de medidas. Segundo Cristiane,

líquido pode vir através do .frio, o organismo é

a estimular o obrigado a gastar energia para
desenvolvimento manter-se aquecido e quando
da celulite, as utilizado com exercícios
"

t e r r í v e is" isométricos (em que não há

marquinhas que grande amplitude de movimento

vão dar um mas só mantida a contração) tem
aspecto furado seu efeito potencializado.
à pele", Esses tratamentos são

completa a utilizados em associação com

profissional. alimentação balanceada e

C r i s t i a n e exercício físico, portanto parabons
também lembra resultados deve-se adotar hábitos

ce várias
técnicas que

podem
melhorar a

estética d

fisioterapia
oferece

recursos de

redução de

medidas,
desintoxicação
metabólica, revitalização celular e
tonificação tecidual_ através das

técnicas como a Drenagem
Linfática Manual. Esta técnica

é ulilizada pelo fisioterapeuta
como tratamento e prevenção
das conseqüências da retenção
de líquidos nos tecidos corporais.

Conforme explica a

fisioterapeuta Cristiane Caseth,
por algum motivo o sistema

linfático que participa do sistema

da massagem modeladora ou

turbinada, um recurso muito

utilizado e que proporciona bons
resultados estéticos. "É uma

massagem vigorosa realizada em
nádegas, coxas e abdome que
auxilia na redução demedidas ao
mesmo tempo que tonifica e

melhora o aspecto da pele",
explica a fisioterapeuta.

Além dessas técnicas

manuais, a fisioterapia ainda

saudáveis.
EmGaspar, o desenvolvimento

destas técnicas é realizado por

profissionais na clínica de

fisioterapia Interage, localizadano'
bairro Coloninha, que está

oferecendo pacotes
promocionais. Quem quisermais
informações pode entrar em

contato com as fisioterapeutas
Cristiane e Mayk pelo telefone

33329580.

-,
!

JORNAL METAS
7 a 9 de Novembro de 2007

A massagem reduz medidas, tonifica e melhora o aspecto da pele
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Os líquidos são sempre bem-vindos ao

organismo.Ahidratação começa pela água
e pode continuar com os sucos naturais, que
oferecem ao organismo um aporte
importante de vitaminas.

O sistema imunológico protege nosso

organismo de uma ampla variedade de

agentes infecciosos, de bactérias, vírus e

fungos a parasitas e outras substâncias

estranhas, que podem provocar doenças
mais ou menos graves. Para que este escudo

funcione bem, é preciso se alimentar bem.

Uma deficiência em qualquer um dos

nutrientes quemantém as defesas altas, por
menor que seja. reduz a capacidade do

organismo de combater os invasores

externos e os venenos internos. Para evitar

isso é preciso incluir regularmente na dieta
alimentos que contêm:

pulmões e do trato gastrointestinal, forma
uma barreira contra as bactérias e vírus que
invadem o organismo. Além disso,
cumpremumpapel importante naprodução
dos anticorpos que lutam contra os invasores

externos

microorganismos invasores. Uma
deficiência leve de vitamina E deteriora a

resposta imunológica, enquanto uma dose

extra de tocoferol parece potenciá-la.

imunológicas e danifica sua capacidade
de matar os microorganismos
invasores.

Cobre: amigo das células. Participa do
amadurecimento dos glóbulos vermelhos,
das células linfáticas que intervêm nas

reações imunológicas e nas células

sanguíneas que repelem as infecções
bacterianas. Uma leve carência de
cobre reduz a produção de células

Magnésio: Regula o tráfego
imunológico. Imprescindível para a

atividade de mais de 300 enzimas, este
mineral influencia o funcionamento, o
desenvolvimento e a distribuição das
células imunológicas, embora boa parte
das pessoas não costume consumir o

suficiente através da alimentação.

Complexo B: As vitaminas do

ComplexoB contribuem para a produção
de anticorpos, às substâncias defensivas

que reagem aos elementos agressores de

nosso organismo, causando uma resposta
imunológica e prevenindo infecções.

Vitamina C: Antioxidante que nos

protege do dano celular que pode originar
um câncer ou transtornos cardiovasculares.

O suco de laranja, o kiwi e morangos têm
quantidades consideráveis deste composto.

Vitamina A: Proteção antiinfecciosa.

Ao manter saudáveis as membranas

mucosas dos olhos, do nariz, da boca, dos

Vitamina E: Ativo nas defesas. O

tocoferol ajudao corpo aproduziranticorpos
e as células T a atacarem os
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ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CElESC

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor deAs�Jnaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079 ", _

I Imóveis I
Vende-se terreno no

Loteamento Vila Isabel, Bateias/
Barracão, 344m2, 12x28, próxi
mo do asfalto, pronto para cons
truir. Valor R$ 18 mil. Tratar com
Gilmar ou Maria 3332 2317 ou

91131917.

Aluga-se terreno 500 m2, S.
Terezinha, murado e calçado,
área construfda de 63 m2, de al
venaria e madeira, ótima opção
para oficina ou depósito. Tratar
com Carlos 8827 7706 ou 8827
7706

_Vende-se excelente terreno no

M. Esquerda, próximo à Escola
Norma Mônica SabeI. Valor R$
36 mil. Telefone para contato
91241104

Vende-se sítio, localiza-se no

Gaspar Grande, medindo 21mil
m2, com lagoa, fundamento para
casa e rancho. Valor a cornbl

nar, Telefone para contato 3332
3554 ou 9603 8030, tratar com
Ghico.

Aluga-se Galpão,
com 220m2, acesso
à BR 470, próximo
Mat. Const. Edevan.

Telefone para
contato 9921 1181.

Vende-se casa meia-água,
com 12m2, localiza-se na en

trada do Sertão Verde, nº
51.Valor R$ 12 mil. Telefone

para contato 3334 01 05 ou 8409
6074.

Aluga-se sala comercial com
135m2, localiza-se na Rua Itajaí,
n2 330, toda reformada, Somen
te para escritório comercial ou
similar. Tratar com Celina - 3332
2068 ou 91375956.

Vende-se terreno no bairro Fi

gueira, ótima localização e ater
rado. Valor R$ 26mil. Tratar com
Gilberto - 3397 0688.

Aluga-se ap. no centro com 2

quartos, sendo 1 suíte, garagem
individual e demais dependênci-
as. Telefone para contato 3332

Aluga-se. galpão medindo 250 0310 ou 91650918,
m2, localiza ..se no M. Esquerda, \ -��.

BR470km35nº2195,com ener- Vende-se terreno no M. Es
gi� i9du_�tri�; '{EiJ9rª combinar;.. ,quefgEl, .cqm Z�Q.m2, ,Iocaliza-�e
Telefories para' contato 3332',F·na Rua Sebastião Hostins. Vã-
5458 ou 8407 5292, tratar com lar a combinar. Tratar com

Sérgio SabeI. Jeferson 9162 0818.

Vende-se ou troca-se casa

em Penha, com 147m2alvena
ria, com 1 sufte, 2 quartos e de
mais dependências.Tratar com
Zulma - 3398 0795 ou 9952
4253.

Vende-se ap. no 2º andar, com
2 quartos, sendo 1 suíte, sala,
copa, cozinha, bwc, lavação,
sacada com churrasqueira e 1
vaga de garagem. Telefone para
contato 3332 6343 (à noite ou

no horário do almoço).

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos, músicas e assistir
a videos commuito mais qualidade. Aproveite

e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais facilidade e rapidez.

Qual é
a sua?

Vende-se terreno com 206 mil
m2, com plantação de banana,
localiza-se em Luis Alves. Tra
tar com Jonas - 9911 0027 ou

33320684.

terra

Vende-se terreno no bairro

Poço Grande próximo à Bunge
Alimentos, com área de 360 m2•
Valor R$ 25 mil.Tratar com
Sabrina - 8429 6770.

Vende-se terreno com

5.480m2, com casa, área de fes
ta, açude com peixe, a: 2 km do
centro. Valor R$ 85 mil. Aceita
se proposta. Telefone para con
tato 9918 9521.

Procura-se casa de madeira

para desmanchar de menor va
lor ou para doar. Telefone para
contato 9607 9407, tratar com
Cláudio, após as 11 :OOh.

Vende-se casa de frente para
o asfalto próximo à divisa de
Ilhota. Valor a combinar. Tratar
com Maria ou Waldir, telefone
para contato 3343 1336.

I Veículos I
Vende-se Celta, cor preta, ano
02, ar condicionado, trava elé
trica, ótimo estado. Valor R$ 12
mil + 13x de R$ 580. Telefone

para contato 99504014 ou 3332
4666 à tarde, com Vilmar.

Vende-se Variant II, cor bran
ca, ano 81, motor novo. Valor
R$ 2.000. Telefone para conta
to 3332 7818, tratar com

Eunice.

Vende-se moto de trilha DT.
Tratar com Augusto ou Lourdes,
telefone para contato 33322812
ou �828 7428.

Vende-se Palio, 1.5, no gnv,
ano 96, completo, ar, 4portas,
placas com final 8, licenciado,
carro revisado. Valor R$ 1'7 mil.
Tratar com Vali rio - 3332 7798.

Vende-se Pampa, ano 97, cor
azul, motor ap de Santana 1.8,
carro de colecionador. Telefone
para contato 3318 0705 ou 9607
2496, tratar com Daniel.

Vende-se Tempra, àno 95, 2.0
completo, 4 portas, cd player
JVC, módulo 3.200wats, 2 pa
res de alto-falante, engate de re
boque. Valor R$ 11.500. Telefo
ne para contato 3332 2953.

Vende-se Gol, ano 92 CL, ga
solina, cor vermelha, com MP3.
Valor R$ 8.500. Telefone para
contato 9991 1493 ou 9162
0818.

Vende-se Tempra SX, ano 97,
cor verde, no gmi. Valor R$ 14
mil. Não aceita-se troca. Telefo
ne para contato 8415 3553, tra
tar com Beta.

Vende-se moto Hunter 125, cor
preta, ano 06, 6.000 mil km ro

dados, partida· elétrica, e

marcador de marcha. Valor R$
3.700. Tratar com Rodrigo-9159
5022.

Vende-se Golf, ano 01, cor
prata, completo, banco de cou
ro, teto, roda 16", todo revisa
do, com manual de proprietário.
Tratar com Edson - 3332 6808
ou 9962 5797.

Vende-se Blazer DLX, ano 00,
cor azul, completa, gasolina.
Valor R$ 32.500. Tratar com
Andersan, telefone para conta
to 91 041266.

Vende-se XLX 350, ano 89,
cores branca/vermelha, em per
feito estado de conservação.
Tratar com Valdecir - 9123 6440.

Vende-se Ecosport, ano 04, ban
co de couro, air bag duplo, cor
prata, no gnv. Valor 48 mil. Tra
tar com Sr. Mário, telefone para
contato 3397 1284 à tarde e

noite.

Vende-se Corsa Wind, ano/
mod 97/98, cor prata em ótimo
estado. Valor R$ 15.500. Tele
fone 3332 0183 para contato,
tratar com Carlos 3332 0183.

Vende- se Gol GI, 1.8 impecá
vel. Valor R$ 5.700 + 28 x R$
329,11. Tratar com Sérgio - 9965
0549

Vende-se XT 225, ano .01 , cor

azul, em ótimo estado. Valor R$
2.500 e assumir 22 x R$ 195.
Tratar com Bruno - 91362119.

Vende-se Uno SX, ano 97, 4
portas, trava elétrica, alarme,
pneus novos. Tratar com

Ricardo, telefone para contato
99185253.

Vendo Computador
novo, na garantia.
1 Gb memória rarn,
placa video 512,
processador duo
core, monitor LCD.
BARBADA! Fone:

91039260

I Diversos I
Vende-se celular Sony
Ericsson W 81 OI na caixa, com
nota fiscal, garantia, memory
stick duo 1 giga para armaze

nar fotos, vídeos, MP3, MP4,
pen drive digital.Tratar com Fa
ria - 84041118.

Vende-se guitarra Golden
grafitada estilo Les Paul, com
capa de madeira para transpor
te, alça. Tratar com Faria - 8404
1118.

Vende-se roupa para trilha:
bota, calça, blusa, luva todas
ASW, semi-novo, usada 2 ve
zes. Valor R$ 400. Tratar com
Augusto ou Lourdes - 3332

Informamos o SR. JULIANO ERHARDT ELESIO, portador
da carteira profissional n. 3987138 série 001 - SC que o

seu não comparecimento no local de trabalho desde
15/09/2007. caracterizou-se abandono de emprego
conforme Artigo 432 da CLT.

ABANDONO DE EMPREGO

2812 ou 88287428.

AR ESTAMPARIA LTDA
CNPJ: 02.748.034/0001-94

Vendem-se lembranças de
, casamento, 1ªcomunhão, nas
cimento, aniversário entre ou

tros em biscuit. Tratar com
Juliana, telefone ara cantata
88351592.

Vende-se acordeon Universal,
80 baixos, cor vermelha, em óti
mo estado. Telefone para con
tato 3332 0342 ou 9101 2672,
tratar com Zé Baú.•

Vende-semesa para talhação,
com 12,80 m de comprimento e
2,40 largura, talhadeira grande
e máquina de cortar friso. Tudo

por R$ 2.200. Telefone para con
tato 9918 9534.

Compra-se compressor de 35
pés. Telefone para contato 3332
8315, tratar com Sérgio.

Vende-se câmera digital Mirage
3.1, 2 pilhas recarregáveis, com
cartão de memória. Valor R$ 300,
e câmera digital Kodak 4.0 com
cartão dememória. Valor R$ 350.
Telefone para contato 8844 0401
ou 3332 6466.

'A!rIdIMe i I pes:oa HP�3425,
anéi'roesa:b,a:mcat.dl:x:i'3\ür
R$100 Traa-cxm l..aEsaouQi:im-
919120930u99929619.

Bangalô Imóveis ,"';
Creci 1678/J

........................ � ....
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074
-�---����-�--------------

S8.AVISTA-Alvenariacom 250,00m2-
02 pises - Rua Blasília - R$ 140 mü;
- PIédo de aIvenaIia com aprox. 420,00
m2-02pises-RuaCIaiaSctmitI, sendo:
TéITeo03saJasoomerciais. Primeiroandar
apartamento 03 dormitórios, sendo 01
suíte. R$ 210mil; -AlvenariaCXllT1120,00
m2-03dormitórios-RuaEmestoHos1ert
Teneno CXlIT1 752,00 m2 - R$ 110 mil; -

Alvenariacom 251 ,00m2-04dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Helena Kaulmann
- R$ 100 mil; - AlvenariaCXlIT1364,95m2
- 02 pisos - 03 dormitórios, sendo 02
suítes + piscina e área de festas - Rua
TeobaIdoDescharnps-R$269mil.Acei1a
financiamenlo bancário elou apartamento
menor valor em Blumenau;
- Apai1amentoResidencial BelaVISta-02
dormitórios - R$ 58 mil; - Prédio de
aJvenaria - 02 pisos + casadeaIvenaIia +
empresadeoonfecçãoem funcionamento
- Rua Oscar Deichmann - R$ 400 mil;
CENTRO - Alvenaria CXlIT1 300,00m2-
O3dormitórios,sendo01 suíte-RuaCealia
Krauss - Preço e condições a comI:Xnar,
AlvenariaCXllT1174,50m2-04dollTlitórios
- -Rua Frederiro NiooIau da Silva - R$'
180 mil;- Alvenaria com 245,00 m2-
Terreno com 600,00 - 03 dorm�órios,
sendo01 suíte-RuaBertoIdoI3ont1ausen
- R$300mil; - PIédio de aJvenaria CXlIT1

área total de 638,48 m2 - 03 pisos -

arr-pasaJaCXllTlelt:iaJeap!liamen1odl4Jlex
- RuaVereadorAugustoE3edtJsdi-Prec;xl
e condições a combinar; - Apartamento
Residencial Alvorada - 03 dorm�órios,
sendo 01 suite. DepenQência CXlIT1p1eta
de empregada + 02 vagas de garagem
Rua Amoldo Sctllsmm - R$ 245 mil;

- Apai1amento ResidenciaJMonteCarlo
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte -

Dependênda COf'1llIeta de empregada -

Garagem para 02 canos - Rua Amoldo
Sctllsmm - R$ 120 mil + financiamenlo
juntoàConstrutora;COLONINHA:-PIédio
de alvenaria - 02 pisos - com aprox.
500,00 m2 - Rua José Eberhardt - R$
180mil; FIGUEIRA: - Alvenariacom87,00
m2 - 02 dormitório - Rua Dionísio Maser
- R$ 58.500,00; Galpãode aJvenaria com
300,00 m2 - Teneno com 598,50 m2 -

Rua Antonio Francisco Schramm - R$
150 mjl;GASPARINHO:- Alvenaria com

185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Leopoldo Alberto Schramm.
Teneno CXlIT11.100,00m2- R$ 85 mil;
-AlvenariaCXllT180,OOm2-03dormitórios

- Rua SiMo FISIaroI- R$ 50 mü;- Alvenaria
-02 pises-CXlIT1147,00m2-02 dormitórios
+ sala comen::iaI de aIvenaIia com 96,00
m2 - Rua Frei SoIano - R$130 mO. Acei1a
troca por Casa de menor valor, - Alvenaria
com 290,00m2-02 pises-03dollTlitórios,
sendo 01 suíte - Rua Walter Schneider
R$150 mil. Estuda propostas CXlIT1 cano eI'
ouparcelamento;MARGBv1 ESQUERDA:
Alvenaria CXlIT1 203,00 m2 - 02 pisos - +

Prédio de aJvenaria CXlIT1 224,00 m2 - 02
pises - Rua Rican:Jo Stanke - R$ 140 mil;
- Alvenaria CXlIT1320,OOm2 - 02 pises - 04

dormitórios+áreaparafao;:ão-RuaNicoIau
Threiss - R$ 95mil; - Alvenariacom
210,00 m2 - 03 dormitórios - Nova - Rlia
das Palmeiras - R$ 150 mil. Aceita
financiamento bancário; - Alvenaria com

230,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suite
+ piscina - Rua Niterói - R$ 180 mil;
VENDE - TERRENOSISÍ'nOSCENTRO
- Rua Narciso Poflo - Loteamento São
Pedro-com 41 0,42m2-R$45 mü; SEL4.
VISTA - Loteamento São Francisco -

DivelSOS lotes - com financiamenlo; SR-
470-TerrenosCXllT1 área de 1.432,38m2 e.
1.581,64 m2, respectivamente - Preço e
condiçõesaoombinar. COLONINHA: -Rua
Flandsco ParrpIona - próximo ao terminal
-CXlIT1450,OOm2-R$ 25mil; FlGUElM
Rua José Mondini CXlIT1498,55m2-R$ 32
mil;- Rodovia JOIge L..arerda com 4.000,00
m2 (Quatro mil metros quadradós) - R$
200mil; - RuaJceé Mondini CXlIT1470,55
m2-R$35mil; - Rua Francisco Demmer.
lote n" 08 com 589,20 m2 - R$ 3() mil;

- Rua Antonio Francisco Schramm
com 570,00 m2 - R$ 30 mil;
GASPARlNHO: - Tenenocom 476,37m2-
Rua João Benigno de Oliveira - R$ 18 mil;
- Teneno CXlIT1 41.000,00 m2 - Rua Frei
SoIano - Próximo ao Centro - R$ 200 mil;
Terreno CXlIT1 495,92 m2 - Rua Anselmo
Sansão - R$ 23 mil;- Sítio com 91280,00

, m2 + casa mista + lagoa + nascenteS -

Rua POIdnio Luiz da Silva - Gasparinho
Quadro - R$ 150 mil;GASPAR MIRIM -

Sítio com 58.500,00 m2 + 02 lagoas +

pastagem +casadeaJvenaria nova-semi
acabadacom217,00m2+casademadeira
- Rua ,São Bento - 1.m,QO metros da
Rodovia Ivo Silveira-R$4óO mil; BAIRRO
SANTA TEREZlNHA:- Rua Rodolfo Vieira
PampIona com 3.444,27m2-
Próximo Centro - R$ 175 mil;

- Rua São Bento com 413,12 m2 - R$ 20
mil;
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Vende-se monitor Samsung
15", tela semiplana. Valor R$
160. Telefones para contato
3330 5909 ou 9974 3493, tra
tar com Dany.

Vendem-se 2 mesas de es

tamparia com 16 berços em

alumínio de 36x60
totalizando 32 berços + cai
xa de comando trltéslco. Va
lor R$ 9.500, com 2 meses

de uso. Tratar com Eduardo
- 9982 0295.

Vende-se capacete Shark
S500. Valor R$ 500. Tratar
com João - 8434 7239 ou

33180309.

Procura-se cachorro preto,
porte pequeno, tem cicatrizes
na cabeça, é cego de um

olho, é um cachorro de esti

mação. Chama-se Teco. Tra
tar com Vara - 9903 6613 -

33320066

Vendem-se 2 jovens
éguas mestiças, mansl
nhas na montaria e elegan
tes na marcha. Venha
conhecê-Ias, traga uma

proposta. Ganhe de brin
de uma sonora relinchada.
Telefone para contato 8425
3384.

Vende-se som automotivo,
2 sub I nor de 12, 4 cornetas
Inor, 1 par 69, 2 twiter. 2

módulos, mtx e Rodstar, ou
troco por notebook. Tratar
com Edson - 3332 6808 ou

99625797.

Vendem-se mais de 10mil
desenhos para estamparia o

confecção, são 117 books
todos com alta qualidade e

com extensão para o Corei
Draw. Tratar com Anderson
- 3332 5678.

Realizo serviços de medi

ções de terra, topografia,
desmembramentos,
loteamentos e

georreferenciamento. Tratar
com Engenheiro Rodrigo
Althoff - 8412 2002.

I Em re os
.

I
Uve Informática - Atendimento
em domicnio, após horário comer
ciai e fins de semana. Tratarcom

Diego - 8833 5677 ou

diego.emerica@ig.com.br.

Precisa-se urgente de costurei
ras com prática, bom sálario, re
gistro em carteira + vale transpor
te. Tratar com Luis Carlos - 3332
3561.

Procura-se emprego para
designer gráfico no ramo de grá
fica trabalho com Corei Draw é

Photoshop.Tratarcomlsrael- (49)
88179330.

Ofereço-me para trabalhar na
área de manutenção ou estágio,
estou cursando Técnico em

Eletromecânica. Tratar com 1I0ir

iloirrodrigues@yahoo.com.br

Precisa-se de tecelão com ex

periência em tear circular, e me

cânico com experiência. Telefone
para contato 3332 1618

Façomoldes e desenvolvo mo
delos de roupas para lojas, con
fecções e outros. Telefone para
contato 99771383.

MAX 1�5SE,_....;...,_.__
IIIIAX 125'.Sm.",__...........__...........

OKM
OKM

Q�M
QKM

Fone 3332 0501
Ligue e :confiral

Rita Mário Vanzuita • Centre) • Gasp.r
Alves Plastlc Ltda: contrata aux.
de embalagem (1ºtumo e geral).
Tratar com Ricardo ou Vilmar -

33321420.

Preclsa-se de costureiras para
overlok, reta e cobertura, no

Gasparinho, para todos os horá
rios, com registroem carteira.Tra
tar com Luciana - 3332 9152.

Prestação de seviço em mode

lagem e desenvoMmento demo
delos, possuo CNH. Telefones
para contato 9114 7616 (tarde)
ou 9982 0068 (manhã).

Contrata-se jardineiro com ur

gência para trabalhar no período
integral. Salário a combinar. Tra
tar com RÓ8eIi, telefone para con
tato33321404.

Contrata-se analista de suporte
para empresa de software. Envi
ar currículo para
rz@rzsistemas.com.br. Tratar
com Rodrigo Zimmermann, tele
fone para contato 3332 9066.

Há 30 anos

transformando
sonhos em realidade!ROS Imóveis

10208 - AP. RES MONTE CARI.,O i DORMITÓRIOS MOB1�ADO
..........R$ 170.000,00
10t9$ - RJ;SIDÊNClA ALTO PAPRÃ.oCENTRO EM CONSTRUÇÃQ
398m2 ....R$ 380 ..000,00
lQ199 - TERRENO COM 1200"12 NO CQLONINHA COM 2 GALpõES
..........R$ 180.00.0,00
1.0078 - OPORTlINIDADE/,CASABELA VISTA AlNENARIA COM
SUÍTE .....R$ 69.000,00
10156 - EXCELENTE RESlPÊNClA NA FIGUEIRA COM 3

DORMITÓRIOS .....R$ 125 . .0.00,0.0
10:1.63 - RESIDÊNCIA ALVENARIA COM BELA ÁREA DE LÀZER NO
POÇO GRANDE ...R$ 169.000,00

.

1013i - RESIL'>êNCIA .ALVENABfA 2 .PAV tOM 280m2 E TERRENO DE

95'Om2 ....R$160.00'O,00
.. .

ill216 - TERRENQ cOMERCIALÇQM 6.7�2m2 LOCA!-lZAÇÃq
PRIVILEGIADA ...R$ 51'0�OOO,OO
10'045 -, TERRENO NO ÇOLONINI1A tOM liJ.400m2',.,...... e ........ ;,R$
12Ó ..OOO,OO·

Precisa-se de costureiras para
o bairro Coloninha. Tratar com
Dalva, telefone para contato 3332
4213.

.

Contrata-se lavador de carro

com experiência. Telefone para
contato 3332 2808, tratar com
Reginaldo.

Confecções Rolú admite:
aux. de produção, aux. Talhação,
tecelão e embaladeira. Interes
sados ligar para o telefone 3332
8039 cru passar na empresa -

bairro S. Terezlnha em frente à
Plasvale.

Anatita Confecções Contrata:
cortadorde friso emanuaL, loca
liza-se no Gasparinho. Telefone
para contato 3332 1437, tratar
com Ronaldo.

Alves Plastlc Ltda contrata:
aux. de embalagem (1º turno e

geral). Tratar com Ricardo ou

Vilmar. Telefone para contato
3332 1420 ou 3332 0986.

.Hoçadeiras e Cortadores de Grama
•Aparadores e Compressores
.Motoserras • Pulverizadores
•.Laja-Ajato • Aspiradores
_Geradores

Procura-se emprego como di
arista. Telefone para contato
8429 4724, tratar com

Edeviges.

de embalagem, revisão e

serviços em geral. Tratar
com Susana, telefone

para contato 3332 8663.

\ IIIIlKil' 110 ('I.tssi\lela"!!!

'3332-1620
\\ \\ \\ !( II{ '\ \ I \11 I \ .... ( (1\1 I; I�

Contrata-se pessoas que resi
dam nas imediações do
bairro Bateias para traba
Ihar em confecção na área

PROMOÇÃO, DA SEMANA
Capacete e-BF ·1.1! , 1!_�a:�.:- � 1 •••••••••• I!R$. 48,00
Kit Relação Titan 99/00/150(cOlocada) , a partir R$ 29,90
Par Retrovisót (djyersos) a partir de 9,00.

. � ""1S�A � R E,D E
•••,,.., 1rl

.

H Dinel'SClub SHOP

Oficina Rua Isidoro Correa, 86 Moto Peças
- Centro-Gaspar-SC -

332 5430... 3332.2499 gkfracing@bol.com.br • 3 •

Aceitamôs
carta.s,
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Esportes
Figueira quer superar 2006

Fotos: Cristiano Andujar/Figueirense

Dtacmo espera repetir o bom desempenho contra o Vasco

rif,it.i',f;iiH'i
Com dois jogos em casa, após
vitória contra o Grêmio, único
time catarínense na Série A do
Brasiíelrão pode superar seu
próprio feito de 2006.

Gaúcho da zona de classificação na

Libertadores da América.
A rivalidade dos catarinenses com

os vizinhos do sul não é novidade para
ninguém, mas desde o sábado (3), ela
vai se intensificar, pelo menos no

futebol.
O Grêmio todo embalado disputando

vaga para principal competição do
nosso continente, a Taça Libertadores
da América, conseguiu ser desbancado
em casa pelo Figueira, com gols de

O FIGUEIRENSE CONQUISTOU
um incrível resultado contra o Grêmio,
em pleno Olímpico e tirou o time

[Farmácia CristÓVÃO
Conta com a superlinha contém 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Fernandes e Otacílio Neto, Saja
descontou de pênalti para o time de
Porto Alegre.

Depois da derrota em casa para o

Fluminense, ninguém esperava essa

reação do time da capital, mas ela
aconteceu e colocou o time melhor na

briga p e l a vaga na Copa Sul-
. Americana, na 11 a colocação e ainda
com possibilidades de superar o

desempenho do ano passado.
A favor do time do Estreito as

próximas rodadas serão disputadas
no estádio Orlando Scarpelli, contra
o Vasco e Náutico, respectivamente.

Na última rodada o adversário é
o Botafogo, fora de casa, que ainda
sonha com a Libertadores e está a

cinco pontos da zona de

classificação.
No ano passado, o Figueira teve

o melhor desempenho de um time
catarinense em Campeonatos
Brasileiros em todos os tempos e por
pouco não beliscou uma vaga na

Libertadores.
O time conquistou a sétima

colocação após um empate sem gols
com o Vasco na última rodada e

garantiu o direito de disputar a Copa
Sul-Americana.

Feito esse que pode ser superado
esse ano, basta o time vencer seus

três jogos restantes e torcer para, um

tropeço de seus adversários diretos.

59 35 18 5 12 52

55 35 15 10 10 52

55 35 14 13 8 50 34 16

50 35 13 11 11 56 53 3

100 Internacional 48 35 13 9 13 45 41 4

t 12" Vasco 47 35 13 8 14 51 44 7

: 14° Atlético-MG 46 35 12 10 13 52 48 4

t 16" Corinthians 42 35 10 12 13 38 47 -9

Paraná 41 35 11 8 16 38

'200 Arnérica-RN
'"

.

17 35 34 5 26 24 71 47

•••••Avenida .das Comunidades, 160 - 3332.;.0579',-- ._--

, � ._., .�" ""� �� ..r ,, .;,y._._,.. ...
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Goleada elimina
Catarinense da
Divisão de Acesso

A receita desandou para o

Catarinense de Ilhota no Campeonato
Catarinense da Divisão de Acesso
2007. Depois de uma belíssima

campanha até a fase de mata-mata
no turno da competição, o time
Ilhotense entrou em processo de
decadência. O Tricolor da Pedra de
Amolar deu adeus à competição após
uma humilhante goleada por 5 a O,
aplicada pelo campeão do turno

Cidade Azul de Tubarão.
No turno, o time seguiu invicto até

as semifinais, contra o Imbituba, no
entanto foi derrotado na partida de ida,
jogando na casa do adversário por 1
a O. No jogo de volta o time não

conseguiu sair do O a O e foi eliminado

diante de sua torcida.
A campanha da primeira fase do

turno foi de seis jogos, cinco vitórias
e um empate. O time de Ilhota teve

o melhor ataque 15 gols e segunda
melhor defesa do Grupo A.

Nas quartas-de- final dois empates
por O a O contra a Camboriuense,
atual campeã da Divisão de Acesso,
eliminou o time de Camboriú. Mas

parece que o gás da primeira fase já
não era mais o mesmo e sucumbiram
nas semifinais.

No returno o trem saiu aindamais
dos trilhos. Na primeira fase por
pouco o time não ficou de fora das

quartas-de-final. Foram seis jogos e

o time venceu três vezes, com duas
derrotas e dois empates, se

classificando apenas em terceiro no

grupo.
Com a classificação garantida, o

Catarinense teve que decidir seu

futuro contra o melhor time da

competição, o Cidade Azul de
Tubarão, que acabou atropelando o

time de Ilhota, na primeira partida,
no Pedra de Amolar por 3 a 1 e na

partida de volta em Tubarão, por 5 a

0, acabando de vez com o sonho de
a região ter mais um time na elite do
futebol catarinense.

Supermerd�d
GOEDER

uma família servindo a sua

nia 3332-0290'
Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

_ .. _-_ ... '.."",,--_ .. _-�_._._ .._-_.'-_ .. _ .. _- .. --�.�_.....-.--_ .... _."._._ .. - .......•
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Ultima vaga segue indefinida
Rodada embola ainda mais a

disputa pela última vaga para
as semifinais do Municipal de·
Gaspar e deixa Tupi longe do
líder.

A ÚLTIMA VAGA para as semifinais
do. CampeonatoMunicipal de Futebol da
Liga Desportiva Gasparense continua em
disputa. Com � derrota do. Ferroviário e

a vitória do.União. contra o. Cruzeiro, ficou
tudo. sem definição. e com o.s três times
com chances de classificação.

O Ferroviário está a uma vitória ou

dois empates de garantir a vaga na

próxima fase, soma 10 pontos, mas não.
vence há duas rodadas e tem nas duas
últimas rodadas do. returno. os times que
ainda brigam pela liderança, RB e Tupi.
A última derrota fo.i justamente contra o.

atual líder Tamandaré, por 4 aO.
A vitória do. União. só complicou a vida

do. Perroviário e colocou mais um time
na disputa pela última vaga. O resultado,
por 6 a 2, contra o. Cruzeiro. deixou o.

Tupi deixou a vitória escaparpara o RS e ficou longe da liderança da competição

União. com a possibilidade de chegar a
12 pontos no. final do. returno, caso. vença
as duas últimas partidas. O Cruzeiro.
também continua vivo. porque pode
chegar a 11 pontos, Corno não. há
confronto entre si, os três precisam
vencer seus jogos e torcer pelo. tropeço
dos adversários,

O Tamandaré manteve a vantagem de
três pontos sobre o. segundo colocado, o.

RB, que continua na cola do. líder, após
vencer o. Tupi por 1 a O. O Tupi por sua
vez, já co.m a vaga garantida, fico.u mais
distante da liderança.

No. próximo. domingo (11) a briga
continua.

O grupo. de canoagem Amigo. das
Águas está organizando o. "Pedal com

piquenique", que acontecerá no.

domingo, dia 18 de novembro e pretende
percorrer diversos pontos da cidade até
a sede do. grupo., que fica no. bairro.
Macuco. No. local, os participantes irão.
subir ummorro para ali em um belo. vale
escondido fazer o. piquenique.

A saída será às 8h, da Praça Getúlio.

Ilhota define
semifinalistas

O Campeonato Municipal de
Futsal de Ilhota definiu o s

classificados para as semifinais.
Na última rodada, o. Fazenda

Jurity aplicou uma goleada
homérica, por 21 a 3, no. Nacional
e terminou a fase inicial em

primeiro. lugar.
O adversário. do. Fazenda, será

o. Cobra de Laboratório que
também goleou, por 7 a 3, na última
rodada o. Instinto. Feminino. ..

Mesmo. com a derrota, o.

Instituto. Feminino. se classificou na
terceira colocação e vai enfrentar
os Anjinhos, que se classificou em

segundo, na semifinal.
As semifinais do. futsal de Ilhota

serão. disputadas na próxima
semana e os organizadores ainda
irão. definir o. horário dos jogos,

Vargas, no. Centro. Os ciclistas
cruzarão. o centro. da cidade, em direção.
ao.J bairro. Santa Terezinha, seguindo.
pela Rodovia Ivo. Silveira até o. acesso.

ao. bairro. Macuco. Em seguida, farão.
a travessia do. bairro. Macuco. até a

rodovia Jorge Lacerda no. bairro. Poço
Grande, entrando. em seguida na Rua
Pedro Schmitt Jr.

Os organizadores recomendam

algumas dicas e cuidados para os

participantes, co.mo.: levar bicicleta
(recomendamos o. uso. de

equipamentos de segurança
apropriados), lanche individual e

bebidas para o. piquenique; água e

muita disposição e alegria.
A participação. é gratuita e a

presença pode ser confirmada ligando.
para (47) 3332-3777.

Chuva cancela rodada da Taça Lance
A rodada decisiva das semifinais da maior que o. esperado. para a rodada

Taça Lance de Futebol Suíço, que cancelada.
deveriam ter acontecido no. sábado. (3), Com casa cheia, melhor para o.

foram suspensas por causa do.mau tempo. Freicümadre que enfrenta o. Poço. Fundo.
que castigou a região. na semana passada. de Brusque e já venceu a partida de ida

SegundoRenatoZimmermann.umdos por 2 a 1. O time além de ter a maior
responsáveis técnicos da competição, torcida entre os que disputam as

mesmo. com o. tempo. bom-no. sábado, a semifinais, ainda conta com vantagem de
estado. do. campo na Sociedade Floresta um empate para garantir a vaga na final.
ficou extremamente prejudicado. pelas Já o.S também gasparenses VÔ Bráulio
chuvas. eMCS/Marvel Veículos terão. que sair do.

Comissoadecisãoficouparaopróximo zero. a zero, que foi a primeira partida e

sábado (10), isso se o tempo não piorar,A terão. que lutar bastante para conseguir a
esperança, sendo. um :fim de semana sem vaga na decisão.Apromessa é de umjogo
feriado prolongado, é de umpúblico. ainda equilibrado.

Copa Vale de Cross Country em Itajaí
Nos próximos dias 10 e 11

acontece em Itajaí a quarta etapa da

Copa Vale Siricross de Cross

Country. A prova novamente será
. realizada 'no 'Parque do Agricultor,

mas dessa vez a realização está a "As récentes conquistas tornam a

cargo do recém-fundado Moto Clube marca do São Paulo Futebol Clube muito
Itacross e a organização é uma valiosa e trazem torcida, negócios e

parceria com a Melo Racing e a parcerias para o clube",
Sirícross .. '

" .' ,.... < , .. "o' '., .' ê.màil. ',:ruJIÓsllva@teir.à.Oôm.br,·,'
'

••

• Trilhando - O futebol hoje exige
profissionalismo. Mesmo nos

campeonatos amadores, se destacam os

que possuem o mínimo de organização.
Para 2008, quem está buscando esse

caminho é o Metropolitano, que por ter

identificação não apenas com Blumenau,
investe em campanhas regionais para
atrair sócios e também modificou seu

escudo para descentralizar e atrair :

torcedores de todo o Vale do Itajaí. O
clube começa a enxergar que não adianta
montar time para uma competição,
vender jogadores e depois desfazer tudo.
O maior patrimônio de um clube é sua

torcida e esta só é construída com um

trabalho continuado.

II Negócio da China - A Divisão de
Acesso é um verdadeiro balcão de

negócios e nenhum time se estrutura

visando chegar à elite do futebol
catarinense. Esse ano é muito mais fácil
do que foi no ano passado, mesmo assim
os times da região não pensam mais à
frente. Eles querem é negociar jogadores,
fazer escambo e assim tiram toda a

importância da competição. Foi assim
com o Camboriuense ano passado, que
foi campeão e depois não mostrou força
alguma na Divisão Especial,
demonstrando que o que eles queriam já
tinha sido feito. Com o Catarinense de
ilhota não foi diferente. Pobre do torcedor

que fica sempre na expectativa de ver urn
time daqui figurar entre os grandes.

• Seleção �Muito boa a decisão da CBF
de nomear Dunga, técnico da Seleção
Olímpica. Desta forma poderemos ter urn
trabalho em conjunto e que proporcione
aos jogadores olímpicos urna oportunidade
mais concreta na seleção principal; Quem
sabe isso os motive a dar o sangue para
conquistar pelo menos a vaga para Pequim
2008. Foi assim com- as experiências de

Dunga na Copa América, pode ser assim
com essa garotada também. Fora que ouro
olímpico também está entalado na

garganta do técnico brasileiro, que foi

prata em Los Angeles, em 1984.

• Maré boa - As coisa andam boas para
o Flamengo. Mesmo perdendo para o

Cruzeiro e correndo risco de sair da zona

de classificação da Libertadores daAmérica
2008, o time da Gávea contou com os

tropeços do Grêmio, para o Figueirense e

do Palmeiras, para o Sport de Recife. Está
em quarto na tabela de classificação e tem

dois jogos seguidos em casa, contra Santos
e Atlético Paranaense.

• O que disse
O diretor de marketing do São Paulo,

Julio Casares, após a conquista do

pentacampeonato.
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JORNAL METAS

Polícia à procura de fugitivo
,NO DIA 24 de outubro, a Polícia Civil

de Gaspar prendeu por suspeita de

tráfico, Bento de Andrade, o Paraná,
de 36 anos. Nove dias depois de suas

prisão o acusado já estava de voltas às
ruas. Não foi nenhum habeas corpus
que colocou Paraná em liberdade e sim
a destreza do suspeito, Paraná fugiu na

sexta-feira (2), pelos fundos da

delegacia de Gaspar.
O acusado conseguiu tal façanha ao

serrar parte da grade da cela e fugiu
aproveitando um descuido do policial de
plantão, que estava em horário de

almoço.
Isso só aconteceu porque o Presídio

Regional de Blumenau não está mais
recebendo os presos das cidades

vizinhas e o delegado Paulo Norberto
Koerich não havia conseguindo a

transferência do preso para um sistema

prisional.
O problema é mais grave do que se

pensa, porque além de deixar
vulneráveis as delegacias, também
atrapalha os trabalhos da investigação,
que ficam impossibilitados de prender,
porque não têm onde colocar os

criminosos.
Essa reclamação já vinha sendo feita

por Koerich, que abriu um inquérito
policial para apurar responsabilidades.

Mesmo com essa dificuldade de não

Paraná está foragido há cinco dias

ter onde prender, o delegado garantiu
que seus investigadores estão de olho

nos criminosos e estão à procura do

fugitivo.
"Estamos fazendo nosso trabalho,

mas o sistema não absorve e também

não oferece as mínimas c0r:tdições para
manter esses criminosos presos.

(
Mesmo assim, estamos nos esforçando
para colocar as mãos de novo nesse

fugitivo", concluiu.
Quem souber do paradeiro de

Paraná, pode entrar em contato com a

polícia ou no disque denúncia. Sua'
identidade será mantida no mais
absoluto sigilo.

A Rede Municipal de Ensino de

Gaspar abriu hoje (7) as matrículas e

rematrículas para o ano letivo de 2008,
que podem ser feitas até 14 de
novembro.

Os alunos dos Centros de

Desenvolvimento Infantil farão somente

a rematrícula, pois os alunos novos

deverão ser inclusos através da lista de

intenção de vagas. Já os estudantes do

Ensino Fundamental podem se inscrever

nas escolas mais próximas a sua casa.

A Secretária de Educação; Elke
.

Moser, salienta que as Unidades de

Ensino determinarão dentro do período
de 7 a 14 de novembro, as datas para
matrícula de alunos novos e rematrícula.

"Tomamos essa decisão para que as

escolas tenham autonomia no sentido de

perceber a necessidade da comunidade
escolar. Solicitamos que os pais ou

responsáveis respeitem o período

! Vel1eadores Mirlins fazem visita à
!

I Reserva Ambiental Figueira Branca
!
I
I
I

Na manhã de quinta-feira (I") os

VereadoresMirins realizaramuma visita

à Reserva Ambiental Figueira Branca.

Na oportunidade conheceram um pouco
do que a reserva tem, como trilhas e água
natural, além de contar com uma breve

explanação de como funciona e quais
os objetivos da reserva. A Engenheira
Florestal, Katiucia, responsável pelo
projeto acompanhou os visitantes e tirou

as dúvidas dos jovens.

Os Vereadores Mirins gostaram da

visita e até o fim do ano devem voltar

para iniciar um grupo de estudos sobre a

importância da preservação do meio

ambiente. A intenção é que cada

Vereador Mirim leve até sua escola os

conhecimentos obtidos a partir desses
estudos. O coordenador e responsável
pelá projeto Vereador Mirim, Kleber
Edson Wan-Dall, também acompanhou
'a visita. 4. t f f • f f , • • , , t f f -

determinado para que o processo
aconteça de uma forma organizada e

prática", afirma.
Os documentos necessários para

matrícula de novos alunos são certidão
de nascimento ou identidade, foto 3x4,
declaração ou carteira de vacinação em

dia. No caso de rematrícula, os

estudantes devem apresentar
declaração ou carteira de vacinação em
dia.

Quinta
170 23°

Sexta
170 22°

Sábado
l4° 21°

. ,- - .

•
Nova
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c I .: ()
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17/11 I
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Compra
1,752
Compr�
2,5267
1,4422

1,75
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Câmara de vereadores expõe
talentos· gasparenses no sábado'

A Câmara Municipal de
Vereadores de Gaspar está
realizando o evento "Câmara
Aberta Apresenta Valores

Gasparenses" .

A atividade acontecerá na

manhã do próximo sábado (10), com
início às 8h e o término marcado

para as 13h.
Na ocasião será realizada uma

,
, 'I

,

exposição dos trabalhos de vários

artistas de Gaspar, como telas,
artesanatos, bordados, declamação
de poesia, música, entre outras

atrações.
Toda a comunidade está

convidada a participar. A Câmara

informa também que o público
poderá conhecer as dependências
da casa e seu funcionamento.
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